

LA GACETA

DIARIO OFICIAL

Teléfonos: 2228-3791 / 2222-7344

Tiraje: 240 Ejemplares 28 Páginas

Valor C\$ 45.00 Córdobas

AÑO CXXVII

Managua, Lunes 27 de Marzo de 2023

No. 56

SUMARIO

INSTITUTO NICARAGÜENSE DE ESTUDIOS TERRITORIALES
Licitación Selectiva No. SEL-UA-03-02-20232446
EMPRESA NACIONAL DE TRANSMISIÓN ELÉCTRICA
Licitación Selectiva No. LS-02-2023-ENATREL2446
BANCO CENTRAL DE NICARAGUA
Avisos2446
DIRECCIÓN GENERAL DE SERVICIOS ADUANEROS
Licitación Selectiva No. 011-20232447
FONDO DE MANTENIMIENTO VIAL Contratación Simplificada No. 02-2023-FOMAV2447
REGISTRO DE LA PROPIEDAD INTELECTUAL
Marcas de Fábrica, Comercio, Servicios y Expresión o Señal
de Publicidad Comercial2447 SECCIÓN JUDICIAL
Edicto2459
UNIVERSIDADES
Títulos Profesionales2459

MINISTERIO DE GOBERNACIÓN

Reg. 2023-00907 - M. 20917975 - Valor C\$ 95.00

AVISO DE CONTRATACIÓN

LICITACIÓN PUBLICA NO LP/03/BS/2023 "ADQUISICIÓN DE MEDIOS DE TRANSPORTE PARA LA DGME".

Por este medio EL MINISTERIO DE GOBERNACIÓN que en lo sucesivo se denominará ("El Adquiriente"), de conformidad y sujeción a lo establecido en la Ley Nº.737 "Ley de Contrataciones Administrativas del Sector Público", Decreto No. 75-2010 "Reglamento General a la Ley No. 737", que regulan las normas y procedimientos de Contratación del Sector Público, hace del conocimiento que se encuentra disponible en el portal único de contrataciones www. nicaraguacompra.gob.ni el Pliego de Bases y Condiciones, Convocatoria a Licitación, e invita a participar a todas aquellas personas naturales o jurídicas que cumplan con el perfil de la contratación y estén autorizadas para ejercer la actividad comercial y debidamente inscritos en el Registro Central de Proveedores de la Dirección General de Contrataciones del Estado del Ministerio de Hacienda y Crédito Público, que se llevará a cabo mediante la modalidad de Licitación Publica Nº LP/03/BS/2023.

Dado en la ciudad de Managua, República de Nicaragua a los 27 días del mes de marzo del 2023. (f) Cra. Carla Delgado Donaire. Responsable de la División de Adquisiciones.

Reg. 2023-0981 - M. 21420484 - Valor C\$ 95.00

AVISO DE LICITACIÓN PUBLICA LICITACIÓN PUBLICA Nº LP/06/BS/2023

Por este medio EL MINISTERIO DE GOBERNACIÓN que en lo sucesivo se denominará ("El Adquiriente"), de conformidad y sujeción a lo establecido en la Ley Nº.737 "Ley de Contrataciones Administrativas del Sector Público", Decreto No. 75-2010 "Reglamento General a la Ley No. 737", que regulan las normas y procedimientos de Contratación del Sector Público, hace del conocimiento que se encuentra disponible en el portal único de contrataciones www. nicaraguacompra.gob.ni el Pliego de Bases y Condiciones, Convocatoria a Licitación Pública e invita a participar a todas aquellas personas naturales o jurídicas que cumplan con el perfil de la contratación y estén autorizadas para ejercer la actividad comercial y debidamente inscritos en el Registro Central de Proveedores de la Dirección General de Contrataciones del Estado del Ministerio de Hacienda y Crédito Público, que se llevará a cabo mediante la modalidad de Licitación Pública Nº LP/06/BS/2023 denominado "ADQUISICIÓN DE UNIFORMES PARA LA DGSPN", la contratación que a continuación se detalla:

- OBJETO DE LA CONTRATACION: "ADQUISICIÓN DE UNIFORMES PARA LA DGSPN" Dado en la ciudad de Managua, República de Nicaragua el día Lunes 27 del mes de marzo del año dos mil veintitrés.

(f) Lic. Carla Delgado Donaire, Resp. División de Adquisiciones, Ministerio de Gobernación.

Reg. 2023-00906 - M. 20918230 - Valor C\$ 95.00

AVISO DE CONTRATACIÓN

LICITACIÓN PUBLICA NO LP/01/BS/2023 "ADQUISICIÓN DE MEDIOS DE TRANSPORTE PARA LA DGSPN".

Por este medio EL MINISTERIO DE GOBERNACIÓN que en lo sucesivo se denominará ("El Adquiriente"), de conformidad y sujeción a lo establecido en la Ley Nº.737 "Lev de Contrataciones Administrativas del Sector Público". Decreto No. 75-2010 "Reglamento General a la Ley No. 737", que regulan las normas y procedimientos de Contratación del Sector Público, hace del conocimiento que se encuentra disponible en el portal único de contrataciones www. nicaraguacompra.gob.ni el Pliego de Bases y Condiciones, Convocatoria a Licitación, e invita a participar a todas aquellas personas naturales o jurídicas que cumplan con el perfil de la contratación y estén autorizadas para ejercer la actividad comercial y debidamente inscritos en el Registro Central de Proveedores de la Dirección General de Contrataciones del Estado del Ministerio de Hacienda y Crédito Público, que se llevará a cabo mediante la modalidad de Licitación Pública Nº LP/01/BS/2023.

Dado en la ciudad de Managua, República de Nicaragua a los 27 días del mes de marzo del 2023. (F) Cra. Carla Delgado Donaire. Responsable de la División de Adquisiciones.

Reg. 2023-00908 - M. 20917902 - Valor - C\$ 95.00

AVISO DE LICITACIÓN SELECTIVA LICITACIÓN SELECTIVA Nº LS/06/BS/2023

Por este medio EL MINISTERIO DE GOBERNACIÓN que en lo sucesivo se denominará ("El Adquiriente"), de conformidad y sujeción a lo establecido en la Ley Nº.737 "Ley de Contrataciones Administrativas del Sector Público", Decreto No. 75-2010 "Reglamento General a la Ley No. 737", que regulan las normas y procedimientos de Contratación del Sector Público, hace del conocimiento que se encuentra disponible en el portal único de contrataciones www. nicaraguacompra.gob.ni el Pliego de Bases y Condiciones, Convocatoria a Licitación Selectiva e invita a participar a todas aquellas personas naturales o jurídicas que cumplan con el perfil de la contratación y estén autorizadas para ejercer la actividad comercial y debidamente inscritos en el Registro Central de Proveedores de la Dirección General de Contrataciones del Estado del Ministerio de Hacienda y Crédito Público, que se llevará a cabo mediante la modalidad de Licitación Selectiva Nº LS/06/BS/2023 denominado "ADQUISICIÓN DE EQUIPAMIENTO MÉDICO PARA AMBULANCIAS DE LA DGSPN", la contratación que a continuación se detalla:

- OBJETO DE LA CONTRATACION: "ADQUISICIÓN DE EQUIPAMIENTO MÉDICO PARA AMBULANCIAS DE LA DGSPN"

Dado en la ciudad de Managua, República de Nicaragua el día lunes 27 del mes de marzo del año dos mil veintitrés. (F) Lic. Carla Delgado Donaire, Resp. División de Adquisiciones Ministerio de Gobernación

Reg. 2023-00909 - M. 20917829 - Valor - C\$ 95.00

AVISO DE CONTRATACIÓN

LICITACIÓN SELECTIVA NO. LS/07/BS/2023 "ADQUISICIÓN DE LLANTAS PARA MEDIOS DE LA DGBN".

Por este medio EL MINISTERIO DE GOBERNACIÓN que en lo sucesivo se denominará ("El Adquiriente"), de conformidad y sujeción a lo establecido en la Ley Nº.737 "Ley de Contrataciones Administrativas del Sector Público", Decreto No. 75-2010 "Reglamento General a la Ley No. 737", que regulan las normas y procedimientos de Contratación del Sector Público, hace del conocimiento que se encuentra disponible en el portal único de contrataciones www. nicaraguacompra.gob.ni el Pliego de Bases y Condiciones, Convocatoria a Licitación, e invita a participar a todas aquellas personas naturales o jurídicas que cumplan con el perfil de la contratación y estén autorizadas para ejercer la actividad comercial y debidamente inscritos en el Registro Central de Proveedores de la Dirección General de Contrataciones del Estado del Ministerio de Hacienda y Crédito Público, que se llevará a cabo mediante la modalidad de Licitación Selectiva No. LS/07/BS/2023

Dado en la ciudad de Managua, República de Nicaragua a los 27 días del mes de marzo del 2023. (F) Lic. Carla Delgado Donaire, Responsable de la División de Adquisiciones

Reg. 2023-00910 - M. 20917683 - Valor - C\$ 95.00

AVISO DE LICITACIÓN SELECTIVA LICITACIÓN SELECTIVA Nº LS/08/BS/2023

Por este medio EL MINISTERIO DE GOBERNACIÓN que en lo sucesivo se denominará ("El Adquiriente"), de conformidad y sujeción a lo establecido en la Ley Nº.737 "Ley de Contrataciones Administrativas del Sector Público", Decreto Nº.75-2010 "Reglamento General a la Ley No.737", que regulan las normas y procedimientos de Contratación del Sector Público, hace del conocimiento que se encuentra disponible en el portal único de contrataciones www.nicaraguacompra.gob.ni el Pliego de Bases y Condiciones, Convocatoria a Licitación Selectiva e invita a participar a todas aquellas personas naturales o jurídicas que cumplan con el perfil de la contratación y estén autorizadas para

ejercer la actividad comercial y debidamente inscritos en el Registro Central de Proveedores de la Dirección General de Contrataciones del Estado del Ministerio de Hacienda y Crédito Público, que se llevará a cabo mediante la modalidad de Licitación Selectiva N° LS/08/BS/2023 denominado "ADQUISICIÓN DE CALZADO PARA FUNCIONARIOS DE LA DGSPN", la contratación que a continuación se detalla:

- OBJETO DE LA CONTRATACION: "ADQUISICIÓN DE CALZADO PARA FUNCIONARIOS DE LA DGSPN"

Dado en la ciudad de Managua, República de Nicaragua el día Lunes 27 del mes de marzo del año dos mil veintitrés. (F) Lic. Carla Delgado Donaire, Resp. División de Adquisiciones Ministerio de Gobernación

Reg. 2023-00911 - M. 20917752 - Valor - C\$ 95.00

AVISO DE CONTRATACIÓN

LICITACIÓN SELECTIVA NO LS/09/BS/2023 "ADQUISICION DE CAMISETAS CUELLO REDONDO CON LOGOTIPO Y LEYENDAS, PARA EL PERSONAL DE LA DGSPN".

Por este medio EL MINISTERIO DE GOBERNACIÓN que en lo sucesivo se denominará ("El Adquiriente"), de conformidad y sujeción a lo establecido en la Ley Nº.737 "Ley de Contrataciones Administrativas del Sector Público", Decreto No. 75-2010 "Reglamento General a la Ley No. 737" que regulan las normas y procedimientos de Contratación del Sector Público, hace del conocimiento que se encuentra disponible en el portal único de contrataciones www. nicaraguacompra.gob.ni el Pliego de Bases y Condiciones, Convocatoria a Licitación, e invita a participar a todas aquellas personas naturales o jurídicas que cumplan con el perfil de la contratación y estén autorizadas para ejercer la actividad comercial y debidamente inscritos en el Registro Central de Proveedores de la Dirección General de Contrataciones del Estado del Ministerio de Hacienda y Crédito Público, que se llevará a cabo mediante la modalidad de Licitación Selectiva Nº LS/09/BS/2023.

Dado en la ciudad de Managua, República de Nicaragua a los 27 días del mes de marzo del 2023. (F) Cra. Carla Delgado Donaire, Responsable de la División de Adquisiciones

Reg. 2023-00912 - M. 20917592 - Valor - C\$ 95.00

AVISO DE LICITACIÓN SELECTIVA LICITACIÓN SELECTIVA Nº LS/10/BS/2023

Por este medio EL MINISTERIO DE GOBERNACIÓN que en lo sucesivo se denominará ("El Adquiriente"), de conformidad y sujeción a lo establecido en la Ley N°.737 "Ley de Contrataciones Administrativas del Sector Público", Decreto N°.75-2010 "Reglamento General a la Ley No.737",

que regulan las normas y procedimientos de Contratación del Sector Público, hace del conocimiento que se encuentra disponible en el portal único de contrataciones www. nicaraguacompra.gob.ni el Pliego de Bases y Condiciones, Convocatoria a Licitación Selectiva e invita a participar a todas aquellas personas naturales o jurídicas que cumplan con el perfil de la contratación y estén autorizadas para ejercer la actividad comercial y debidamente inscritos en el Registro Central de Proveedores de la Dirección General de Contrataciones del Estado del Ministerio de Hacienda y Crédito Público, que se llevará a cabo mediante la modalidad de Licitación Selectiva Nº LS/10/BS/2023 denominado "ADQUISICION DE CALZADO PARA FUNCIONARIAS Y CONSEJO DE DIRECCION DE LA DGSPN", la contratación que a continuación se detalla:

- OBJETO DE LA CONTRATACION: "ADQUISICION DE CALZADO PARA FUNCIONARIAS Y CONSEJO DE DIRECCION DE LA DGSPN"

Dado en la ciudad de Managua, República de Nicaragua el día lunes 27 del mes de marzo del año dos mil veintitrés. (F) Lic. Carla Delgado Donaire, Resp. División de Adquisiciones Ministerio de Gobernación

Reg. 2023-00913 - M. 20917511 - Valor - C\$ 95.00

AVISO DE CONTRATACIÓN

LICITACIÓN SELECTIVA NO. LS/11/BS/2023 "ADQUISICIÓN DE LLANTAS PARA LA FLOTA VEHICULAR DE LA DGSPN".

Por este medio EL MINISTERIO DE GOBERNACIÓN que en lo sucesivo se denominará ("El Adquiriente"), de conformidad y sujeción a lo establecido en la Ley Nº.737 "Ley de Contrataciones Administrativas del Sector Público", Decreto No. 75-2010 "Reglamento General a la Ley No. 737", que regulan las normas y procedimientos de Contratación del Sector Público, hace del conocimiento que se encuentra disponible en el portal único de contrataciones www. nicaraguacompra.gob.ni el Pliego de Bases y Condiciones, Convocatoria a Licitación, e invita a participar a todas aquellas personas naturales o jurídicas que cumplan con el perfil de la contratación y estén autorizadas para ejercer la actividad comercial y debidamente inscritos en el Registro Central de Proveedores de la Dirección General de Contrataciones del Estado del Ministerio de Hacienda y Crédito Público, que se llevará a cabo mediante la modalidad de Licitación Selectiva No. LS/11/BS/2023

Dado en la ciudad de Managua, República de Nicaragua a los 27 días del mes de marzo del 2023. (F) Lic. Carla Delgado Donaire, Responsable de la División de Adquisiciones

Reg. 2023-00914 - M. 20917423 - Valor - C\$ 95.00

AVISO DE LICITACIÓN SELECTIVA LICITACIÓN SELECTIVA Nº LS/12/BS/2023

Por este medio EL MINISTERIO DE GOBERNACIÓN que en lo sucesivo se denominará ("El Adquiriente"), de conformidad y sujeción a lo establecido en la Ley Nº.737 "Ley de Contrataciones Administrativas del Sector Público", Decreto No. 75-2010 "Reglamento General a la Ley No. 737", que regulan las normas y procedimientos de Contratación del Sector Público, hace del conocimiento que se encuentra disponible en el portal único de contrataciones www. nicaraguacompra.gob.ni el Pliego de Bases y Condiciones, Convocatoria a Licitación Selectiva e invita a participar a todas aquellas personas naturales o jurídicas que cumplan con el perfil de la contratación y estén autorizadas para ejercer la actividad comercial y debidamente inscritos en el Registro Central de Proveedores de la Dirección General de Contrataciones del Estado del Ministerio de Hacienda y Crédito Público, que se llevará a cabo mediante la modalidad de Licitación Selectiva Nº LS/12/BS/2023 denominado "ADOUISICION DE REPUESTOS PARA LA DGSPN". la contratación que a continuación se detalla:

-OBJETO DE LA CONTRATACION: "ADQUISICION DE REPUESTOS PARA LA DGSPN"

Dado en la ciudad de Managua, República de Nicaragua el día lunes 27 del mes de marzo del año dos mil veintitrés. (F) Lic. Carla Delgado Donaire, Resp. División de Adquisiciones Ministerio de Gobernación.

Reg. 2023-00989 - M. 21432883 - Valor C\$ 290.00

CERTIFICACIÓN

El suscrito Director General de Migración y Extranjería del Ministerio de Gobernación de la República de Nicaragua, Comandante de Brigada Juan Emilio Rivas Benites. CERTIFICA: Que en los folios: 029-030, del libro de nacionalizados nicaragüenses por extensión, número dos (2), correspondiente al año (2023), que para tal efecto lleva la Dirección General de Migración y Extranjería, se encuentra inscrita la Resolución No. EXT 002-2023 donde otorga la nacionalidad nicaragüense por extensión al menor CHENG-HSIANG HSIAO, originario la República de China, la que integra y literalmente dice: RESOLUCION DE NACIONALIDAD NICARAGUENSE POR EXTENSIÓN No. EXT 002-2023 El suscrito Director General de Migración y Extranjería del Ministerio de Gobernación de la República de Nicaragua, Comandante de Brigada Juan Emilio Rivas Benites, en uso de las facultades que le confiere la Constitución Política de la República de Nicaragua, la Ley No.761, Ley General de Migración y Extranjería, publicada en La Gaceta, Diario Oficial Nos.125 y 126 del 06 y 07 de julio del 2011; su reforma Ley No. 1033, Ley de Reforma y Adición a la Ley No. 761, Ley General de Migración y Extranjería, publicada en La Gaceta, Diario Oficial No. 145 del 06 de agosto del 2020; y su Reglamento contenido en el Decreto No.031-2012, publicado en La Gaceta, Diario Oficial Nos. 184, 185 y 186 del 27 y 28 de septiembre y 01 de octubre del 2012; y conforme al Acuerdo Ministerial No.12-2018 de la Ministra de Gobernación de la República de Nicaragua de fecha 18 de octubre del 2018. CONSIDERANDO PRIMERO. Que el ciudadano CHIEN-MIN HSIAO, identificada con cédula nicaragüense No. 777-220476-1000L; mayor de edad, casado, originario de la República de China - Taiwán y nacionalizado nicaragüense, con domicilio y residencia en la ciudad de Managua, República de Nicaragua, ha presentado ante las autoridades de la Dirección de Nacionalidad de la Dirección General de Migración y Extranjería, la correspondiente solicitud de extensión de nacionalidad nicaragüense a favor de su menor hijo CHENG-HSIANG HSIAO, nacido el 01 de diciembre del 2006, en Taiwán, República de China. SEGUNDO. Que el ciudadano CHIEN-MIN HSIAO, solicita a la Dirección General de Migración y Extranjería de la República de Nicaragua el otorgamiento de la nacionalidad nicaragüense por extensión a favor de su menor hijo CHENG-HSIANG HSIAO, el cual se encuentra bajo su autoridad parental. POR TANTO De conformidad con los Artículos 6, 15, 21, 22, 27, 46, 70, 71 y 75 de la Constitución Política de Nicaragua, los Artículos 1, 10 numerales 1, 2, 3, 12 y 20, Artículo 11, 57, 60 y 212 de la Ley No. 761, "Ley General de Migración y Extranjería", publicada en la Gaceta Diario Oficial No. 125 y 126 del 6 y 7 de julio del año 2011 y Artículo 6 inciso h, Artículos 108, 115 y 117 de su Reglamento contenido en el Decreto No. 31-2012 de Casa de Gobierno, publicado en la Gaceta Diario Oficial Números 184, 185 y 186 del 27 y 28 de septiembre y 01 de octubre de 2012; Artículos 2 y 3 y 37 de la Ley No. 870 "Código de la Familia" publicado en la Gaceta, Diario Oficial No. 190 del 08 de octubre del año 2014 y lo establecido en los Artículos 1, 3, 4, 6, 7, 9, 10, 12, 13, 21, 24 y 26 Ley 287 "Código de la niñez y adolescencia", publicado en La Gaceta, Diario Oficial No. 97 del 27 de mayo de 1998, esta autoridad: RESUELVE PRIMERO. Otorgar la nacionalidad nicaragüense por extensión del vínculo al menor CHENG-HSIANG HSIAO, originario de la República de China. SEGUNDO. El menor CHENG-HSIANG HSIAO, gozará de los derechos y prerrogativas que las leyes le concede a su padre como su representante hasta alcanzar la mayoría de edad y estará sometido a las obligaciones correspondientes a los Padres de menores nicaragüenses, de conformidad a lo que establece la Constitución Política de Nicaragua, la Ley No.761 "Ley General de Migración y Extranjería" y su Reglamento, la Ley 870 Código de Familia y el Código de la niñez, adolescencia. TERCERO. Informar al ciudadano CHIEN-MIN HSIAO, que la certificación de la resolución de nacionalidad nicaragüense por extensión de su menor hijo CHENG-HSIANG HSIAO, deberá ser publicada en La Gaceta, Diario Oficial, para que surta los efectos legales correspondientes. CUARTO. Notificar al ciudadano CHIEN-MIN HSIAO, que deberá inscribir la nacionalidad nicaragüense por extensión de su menor hijo CHENG-HSIANG HSIAO, en el Registro Central de Managua para efectos de trámite de certificado de nacimiento y solicitar su correspondiente cédula de identidad ciudadana nicaragüense ante las autoridades del Consejo Supremo Electoral al tener los dieciséis años cumplidos. QUINTO. Advertir al ciudadano CHIEN-MIN HSIAO, que su menor hijo CHENG-HSIANG HSIAO, una vez que alcance la mayoría de edad, deberá RATIFICAR la nacionalidad nicaragüense

u optar por mantener únicamente la nacionalidad de origen, tal como lo establece el Artículo 58 de la Ley No. 761 "Ley General de Migración y Extranjería". SEXTO. Regístrese en el libro de nacionalidad nicaragüense por extensión que para tal efecto lleva la Dirección General de Migración y Extranjería. NOTIFIQUESE. Managua, veinte de marzo del año dos mil veintitrés. Comandante de Brigada Juan Emilio Rivas Benites Director General de Migración y Extranjería. Libro la presente certificación de la resolución de nacionalidad nicaragüense por extensión No. EXT 002-2023, en la ciudad de Managua, a los veinte días del mes de marzo del año dos mil veintitrés. (f) Comandante de Brigada, Juan Emilio Rivas Benites Director General de Migración y Extranjería.

Reg. 2023-00990 - M. 21433070 - Valor C\$ 290.00

CERTIFICACIÓN

El suscrito Director General de Migración y Extranjería del Ministerio de Gobernación de la República de Nicaragua, Comandante de Brigada Juan Emilio Rivas Benites. CERTIFICA: Que en los folios: 027-028, del libro de nacionalizados nicaragüenses por extensión, número dos (2), correspondiente al año (2023), que para tal efecto lleva la Dirección General de Migración y Extranjería, se encuentra inscrita la Resolución No. EXT 001-2023 donde otorga la nacionalidad nicaragüense por extensión a la menor YUN-CHEN HSIAO, originaria la República de China, la que integra y literalmente dice: RESOLUCION DE NACIONALIDAD NICARAGUENSE POR EXTENSIÓN No. EXT 001-2023 El suscrito Director General de Migración y Extranjería del Ministerio de Gobernación de la República de Nicaragua, Comandante de Brigada Juan Emilio Rivas Benites, en uso de las facultades que le confiere la Constitución Política de la República de Nicaragua, la Ley No.761, Ley General de Migración y Extranjería, publicada en La Gaceta, Diario Oficial Nos.125 y 126 del 06 y 07 de julio del 2011; su reforma Ley No. 1033, Ley de Reforma y Adición a la Ley No. 761, Ley General de Migración y Extranjería, publicada en La Gaceta, Diario Oficial No. 145 del 06 de agosto del 2020; y su Reglamento contenido en el Decreto No.031-2012, publicado en La Gaceta, Diario Oficial Nos. 184, 185 y 186 del 27 y 28 de septiembre y 01 de octubre del 2012; y conforme al Acuerdo Ministerial No.12-2018 de la Ministra de Gobernación de la República de Nicaragua de fecha 18 de octubre del 2018. CONSIDERANDO PRIMERO. Que el ciudadano CHIEN-MIN HSIAO, identificada con cédula nicaragüense No. 777-220476-1000L; mayor de edad, casado, originario de la República de China - Taiwán y nacionalizado nicaragüense, con domicilio y residencia en la ciudad de Managua, República de Nicaragua, ha presentado ante las autoridades de la Dirección de Nacionalidad de la Dirección General de Migración y Extranjería, la correspondiente solicitud de extensión de nacionalidad nicaragüense a favor de su menor hija YUN-CHEN HSIAO, nacida el 17 de marzo del 2011, en Taiwán, República de China. SEGUNDO. Que el ciudadano CHIEN-MIN HSIAO, solicita a la Dirección General de Migración y Extranjería de la República de Nicaragua el otorgamiento de la nacionalidad nicaragüense por extensión a favor de su menor hija YUN-CHEN HSIAO, la cual se encuentra bajo su autoridad parental. POR TANTO De conformidad con los Artículos 6, 15, 21, 22, 27, 46, 70, 71 y 75 de la Constitución Política de Nicaragua, los Artículos 1, 10 numerales 1, 2, 3, 12 y 20, Artículo 11, 57, 60 y 212 de la Ley No. 761, "Ley General de Migración y Extranjería", publicada en la Gaceta Diario Oficial No. 125 y 126 del 6 y 7 de julio del año 2011 y Artículo 6 inciso h, Artículos 108, 115 y 117 de su Reglamento contenido en el Decreto No. 31-2012 de Casa de Gobierno, publicado en la Gaceta Diario Oficial Números 184, 185 y 186 del 27 y 28 de septiembre y 01 de octubre de 2012; Artículos 2 y 3 y 37 de la Ley No. 870 "Código de la Familia" publicado en la Gaceta, Diario Oficial No. 190 del 08 de octubre del año 2014 y lo establecido en los Artículos 1, 3, 4, 6, 7, 9, 10, 12, 13, 21, 24 y 26 Ley 287 "Código de la niñez y adolescencia", publicado en La Gaceta, Diario Oficial No.97 del 27 de mayo de 1998, esta autoridad: RESUELVE PRIMERO. Otorgar la nacionalidad nicaragüense por extensión del vínculo a la menor YUN-CHEN HSIAO, originaria de la República de China. SEGUNDO. La menor YUN-CHEN HSIAO, gozará de los derechos y prerrogativas que las leyes le concede a su padre como su representante hasta alcanzar la mayoría de edad y estará sometido a las obligaciones correspondientes a los Padres de menores nicaragüenses, de conformidad a lo que establece la Constitución Política de Nicaragua, la Ley No.761 "Ley General de Migración y Extranjería" y su Reglamento, la Ley 870 Código de Familia y el Código de la niñez, adolescencia. TERCERO. Informar al ciudadano CHIEN-MIN HSIAO, que la certificación de la resolución de nacionalidad nicaragüense por extensión de su menor hija YUN-CHEN HSIAO, deberá ser publicada en La Gaceta, Diario Oficial, para que surta los efectos legales correspondientes. CUARTO. Notificar al ciudadano CHIEN-MIN HSIAO, que deberá inscribir la nacionalidad nicaragüense por extensión de su menor hija YUN-CHEN HSIAO, en el Registro Central de Managua para efectos de trámite de certificado de nacimiento y solicitar su correspondiente cédula de identidad ciudadana nicaragüense ante las autoridades del Consejo Supremo Electoral al tener los dieciséis años cumplidos. QUINTO. Advertir al ciudadano CHIEN-MIN HSIAO, que su menor hija YUN-CHEN HSIAO, una vez que alcance la mayoría de edad, deberá RATIFICAR la nacionalidad nicaragüense u optar por mantener únicamente la nacionalidad de origen, tal como lo establece el Artículo 58 de la Ley No. 761 "Ley General de Migración y Extranjería". SEXTO. Registrese en el libro de nacionalidad nicaragüense por extensión que para tal efecto lleva la Dirección General de Migración y Extranjería. NOTIFIQUESE. Managua, veinte de marzo del año dos mil veintitrés. Comandante de Brigada Juan Emilio Rivas Benites Director General de Migración y Extranjería. Libro la presente certificación de la resolución de nacionalidad nicaragüense por extensión No. EXT 001-2023, en la ciudad de Managua, a los veinte días del mes de marzo del año dos mil veintitrés. (f) Comandante de Brigada, Juan Emilio Rivas Benites Director General de Migración y Extranjería.

MINISTERIO DE SALUD

Reg. 2023-00936 - M. 934159293 - Valor C\$ 95.00

AVISO DE LICITACIÓN LICITACION PUBLICA LP-03-03-2023 "TEMEPHOS 1% GRANULOS DE ARENA"

El Ministerio de Salud a través de la División General de Adquisiciones, ubicado en el Complejo Nacional de Salud "Dra. Concepción Palacios" costado Oeste Colonia Primero de Mayo, invita a las personas naturales o jurídicas autorizadas en nuestro país para ejercer la actividad comercial e inscrita en el Registro Central de Proveedores del Estado del Ministerio de Hacienda y Crédito Público, a presentar ofertas en sobre sellados para el proceso de Licitación Pública Nº. LP-03-03-2023 "TEMEPHOS 1% GRANULOS DE ARENA", esta contratación será financiada con Fondos Rentas del Tesoro.

Los oferentes elegibles podrán obtener el Pliego de Bases y Condiciones en idioma español en el Portal Único de Contratación www.nicaraguacompra.gob.ni y www.minsa. gob.ni, En caso que el oferente requiera obtener el Pliego de Bases y Condiciones Definitivo en físico deberá solicitarlo en la División General de Adquisiciones del Ministerio de Salud, ubicada en el Complejo Nacional de Salud Dra. Concepción Palacios, a partir del día 27 de marzo del año 2023, previo pago no reembolsable de C\$300.00 (Trescientos Córdobas Netos), a pagarse en la caja del Ministerio de Salud, en días hábiles de 08:00 am, a las 04:00 pm.

Las ofertas deben incluir una Garantía de Seriedad de Oferta por un monto del Uno Por ciento (1%) sobre el valor total de la oferta, con vigencia de 90 días a partir de la emisión.

La reunión de homologación se llevará a cabo el dia 31 de marzo 2023 a las 02:00 pm, en la División General de Adquisiciones.

Las ofertas se recibirán en la División General de Adquisiciones el día 28 de abril 2023, a más tardar a las 09:00 am, Siendo la apertura de las mismas el día 28 de abril 2023 a las 09:05 am.

Teléfono de la División General de Adquisiciones 22647730 Ext. 1479, correo electrónico adquisiciones@minsa.gob.ni con copia adquisiciones24@minsa.gob.ni

Además, pueden dirigirse a los portales:

www.nicaraguacompra.gob.ni www.minsa.gob.ni

(F) Lic. Tania Isabel García González. Directora de la División General de Adquisiciones

Managua, Nicaragua 27 de marzo de 2023 Reg. 2023-00937 - M. 934158935 - Valor C\$ 95.00

AVISO DE LICITACIÓN

LICITACION SELECTIVA LS-04-03-2023 "PASTILLAS ROJO FENOL PARA MEDIR EL pH EN EL AGUA"

El Ministerio de Salud a través de la División General de Adquisiciones, ubicado en el Complejo Nacional de Salud "Dra. Concepción Palacios" costado Oeste Colonia Primero de Mayo, invita a las personas naturales o jurídicas autorizadas en nuestro país para ejercer la actividad comercial e inscrita en el Registro Central de Proveedores del Estado del Ministerio de Hacienda y Crédito Público, a presentar ofertas en sobre sellados para el proceso de Licitación Pública N°. LS-04-03-2023 "PASTILLAS ROJO FENOL PARA MEDIR EL pH EN EL AGUA", esta contratación será financiada con Fondos Rentas del Tesoro.

Los oferentes elegibles podrán obtener el Pliego de Bases y Condiciones en idioma español en el Portal Único de Contratación www.nicaraguacompra.gob.ni y www.minsa. gob.ni, En caso que el oferente requiera obtener el Pliego de Bases y Condiciones Definitivo en físico deberá solicitarlo en la División General de Adquisiciones del Ministerio de Salud, ubicada en el Complejo Nacional de Salud Dra. Concepción Palacios, a partir del día 27 de marzo del año 2023, previo pago no reembolsable de C\$300.00 (Trescientos Córdobas Netos), a pagarse en la caja del Ministerio de Salud, en días hábiles de 08:00 am, a las 04:00 pm.

Las ofertas deben incluir una Garantía de Seriedad de Oferta por un monto del Uno Por ciento (1%) sobre el valor total de la oferta, con vigencia de 90 días a partir de la emisión.

Las ofertas se recibirán en la División General de Adquisiciones el día 12 de abril 2023, a más tardar a las 02:00 pm, Siendo la apertura de las mismas el día 12 de abril 2023 a las 02:05 pm.

Teléfono de la División General de Adquisiciones 22647730 Ext. 1479, correo electrónico adquisiciones@minsa.gob.ni con copia adquisiciones24@minsa.gob.ni

Además, pueden dirigirse a los portales:

www.nicaraguacompra.gob.ni www.minsa.gob.ni

(F) Lic. Tania Isabel García González. Directora de la División General de Adquisiciones

Managua, Nicaragua 27 de marzo de 2023

MINISTERIO DE EDUCACIÓN

Reg. 2023-00965 - M. 20924968 - Valor C\$ 95.00

MINISTERIO DE EDUCACIÓN

AVISO DE CONVOCATORIA

Licitación Pública Nº 005-2023:
"Adquisición de servicios para plataforma tecnológica central"

LLAMADO A LICITACIÓN

El Ministerio de Educación invita a los oferentes elegibles a presentar ofertas selladas para el proceso de Licitación Pública Nº 005-2023: "Adquisición de servicios para plataforma tecnológica central". Los oferentes interesados, pueden obtener información completa en la convocatoria publicada en el siguiente portal a partir del día 27 de marzo del año 2023.

www.nicaraguacompra.gob.ni

FECHA PARA PRESENTAR PROPUESTAS: 05 de mayo del año 2023

HORA: De 8:00 a.m. a 11:00 a.m.

HORA DE APERTURA DE PROPUESTAS: 11:10 a.m.

(f) Lic. Gaudy Yenory Huerta Urbina. Directora de la División de Adquisiciones Ministerio de Educación.

Reg. 2023-00996 - M. 29629470 - Valor C\$ 95.00

MINISTERIO DE EDUCACIÓN

AVISO DE CONVOCATORIA

Concurso para Selección de Consultores Nº 006-2023

"Contratación de Especialista Hidrosanitario"

El Ministerio de Educación invita a los oferentes elegibles a presentar ofertas selladas para el Concurso para Selección de Consultores Nº 006-2023 "Contratación de Especialista Hidrosanitario", los oferentes interesados pueden obtener información completa en la convocatoria publicada en el siguiente portal www.nicaraguacompra.gob.ni a partir del día 27 de marzo del 2023.

FECHA PARA PRESENTAR OFERTAS: 31 de marzo del 2023.

HORA: De 8:00 am a 10:00 a.m.

HORA DE APERTURA DE OFERTAS: 10:10 a.m.

(f) Lic. Gaudy Yenory Huerta Urbina, Directora de la División de Adquisiciones MINED.

MINISTERIO DE ENERGÍA Y MINAS

Reg. 2023-00988 - M. 21428539 - Valor C\$ 95.00

MINISTERIO DE ENERGÍA Y MINAS

AVISO

LICITACION SELECTIVA NÚMERO LS-005-2023-FN

El Ministerio de Energía y Minas, comunica a todos los proveedores del Estado, que estará disponible en la página Web del SISCAE: www.nicaraguacompra.gob.ni, el siguiente proceso de contratación:

LICITACION SELECTIVA NÚMERO LS-005-2023-FN

"Mantenimiento Preventivo y Correctivo de la Flota Vehicular Proyecto DERAR"

Esta Contratación será financiada con Fondos Nacionales, el procedimiento se realizará conforme a lo establecido en la Ley 737 "Ley de Contrataciones Administrativas del Sector Público". (F) Estela Martínez Cerrato, Vice-Ministra Ministerio de Energía y Minas.

INSTITUTO NICARAGÜENSE DE DEPORTES

Reg. 2023-01002 - M. 21493635 - Valor C\$ 190.00

RESOLUCION ADMINISTRATIVA No. 016-2023
ADJUDICACIÓN DEL PROCEDIMIENTO DE
LICITACIÓN SELECTIVA No. 002-2023
PROYECTO: "COMPRA DE MATERIAL
DEPORTIVO DE BOXEO PARA LA COPA ALEXIS
ARGUELLO 2023"

El suscrito Director Ejecutivo del Instituto Nicaragüense de Deportes (IND), nombrado mediante Acuerdo Presidencial Número 01-2017, publicado en La Gaceta, Diario Oficial, número diez (10), del dieciséis de enero del año dos mil diecisiete; en cumplimiento de las disposiciones contenidas en la Ley No. 737, Ley de Contrataciones Administrativas del Sector Público, y el Decreto No. 75-2010, Reglamento General a la Ley No. 737, Ley de Contrataciones Administrativas del Sector Público.

CONSIDERANDO

1

Que en el procedimiento de Licitación Selectiva No. 002-2023 para el Proyecto: "Compra de material deportivo de boxeo para la Copa Alexis Arguello 2023", se invitaron públicamente a diversas empresas elegibles que quisieran presentar oferta.

H

Que el día veintisiete de febrero del año dos mil veintitrés se realizó la Recepción y Apertura de las ofertas de la presente Licitación, a la cual presento oferta el único oferente PABLO REYES MARTINEZ.

111

El Presidente de comité de evaluación y la Asesora Legal al revisar la oferta del oferente <u>PABLO REYES MARTINEZ</u>, observan en el ítem #12 Guanteletas, la muestra no cumple con las especificaciones técnicas establecidas en el Pliego de

Bases y Condiciones ya que no presenta el sello avalado por la AIBA y el código del bien no aparece en la carta aval de la AIBA. Por tanto, en el criterio de especificaciones técnicas se le asignó 30 puntos en las especificaciones escritas y 0 puntos en la inspección de la muestra. El presidente del Comité de Evaluación le indica al Presidente de CONABOS (unidad solicitante) si aceptarán el bien sin el sello y sin el código en la carta aval.

IV

El presidente del Comité de Evaluación recibió memorándum 044/03/03/23 de la Unidad Solicitante (CONABOS) con fecha 03/03/2022, en donde deciden adjudicar el ítem #12 Guanteletas aunque la muestra no trae plasmado visiblemente su sello de la AIBA ni en la carta Aval no aparece en el listado de bienes certificados, pero la marca está avalada por la misma, por lo cual no hay ningún inconveniente en la adjudicación.

V

Que de acuerdo al Arto. 47 de la Ley No. 737, Ley de Contrataciones Administrativas del Sector Público, se remitió a esta autoridad, con copia al oferente participante, el Dictamen de Recomendación de Adjudicación, el que ha sido estudiado y analizado.

VII

Que esta autoridad está plenamente de acuerdo con dichas recomendaciones, ya que considera la adjudicación de manera total al oferente PABLO REYES MARTINEZ, por ajustarse a los requisitos establecidos en el pliego de bases y condiciones.

POR TANTO

En base a las facultades y consideraciones antes expuestas.

RESUELVE:

PRIMERO: Ratificar las recomendaciones brindadas por el Comité de Evaluación en Dictamen de Recomendación emitido dentro del procedimiento de Licitación Selectiva No. 002-2023 para el Proyecto: "Compra de material deportivo de boxeo para la Copa Alexis Arguello 2023".

SEGUNDO: Se adjudica totalmente el procedimiento de contratación antes descrito, al oferente PABLO REYES MARTINEZ, por la cantidad de C\$ 2,881,440.00 (Dos millones ochocientos ochenta y un mil cuatrocientos cuarenta córdobas netos).

TERCERO: Formalizar el contrato correspondiente a más tardar el día veintidós de marzo del año dos mil veintitrés en la Oficina de Asesoría Legal del IND, previa presentación en dicha Oficina de la Garantía de Cumplimiento.

CUARTO: El adjudicado se obliga a entregar los bienes objeto del contrato con toda exactitud, características, especificaciones y requisitos a más tardar el día veintiocho del mes de abril del año dos mil veintitrés.

QUINTO: Nómbrese al Equipo Administrador de Contratos de Bienes y Servicios (EAC-BS) que estará a cargo de la administración, dirección, seguimiento y control del contrato, integrado por:

- a) El Asesor Legal, Lic. Kevin Stephens Torres Castillo, Coordinador.
- b) El Analista de Contratos, Lic. Cynthia Valeria Pichardo Delgadillo, Miembro Permanente.
- c) El Delegado del Área Solicitante, Lic. Alexander Lenin Marin Arcia, Miembro.

SEXTO: Se advierte a los interesados que la presente Resolución es recurrible mediante la interposición del recurso de impugnación ante la Procuraduría General de la República, con copia a esta autoridad, dentro de los tres días hábiles, contados a partir de la notificación de la presente Resolución.

SÉPTIMO: Publíquese la presente Resolución Administrativa en el Portal Único de Contratación, sin perjuicio de su publicación en otro medio de difusión.

Dado en la ciudad de Managua, a los catorce días del mes de marzo del año dos mil veintitrés. (F) ARQ. MARLON ALBERTO TORRES ARAGÓN, DIRECTOR EJECUTIVO INSTITUTO NICARAGUENSE DE DEPORTES.

INSTITUTO NICARAGÜENSE DE ENERGÍA

Reg. 2023-01014 - M. 21562167 - Valor C\$ 95.00

INSTITUTO NICARAGUENSE DE ENERGIA ENTE REGULADOR

AVISO DE CONVOCATORIA LICITACIÓN PÚBLICA No. 01-2023 "SUMINISTRO DE COMBUSTIBLE PARA FLOTA VEHICULAR INSTITUCIONAL"

El INSTITUTO NICARAGUENSE DE ENERGIA (INE), dando cumplimiento al Programa Anual de Contrataciones (PAC), bajo la modalidad de Licitación Pública No. 01-2023 según Resolución Administrativa de Inicio, firmada por la Autoridad correspondiente de esta Institución, invita a todos los oferentes inscritos en el Registro Central de Proveedores del Estado a presentar ofertas firmadas, rubricadas y selladas, para la Licitación Pública No. 01-2023 "SUMINISTRO DE COMBUSTIBLE PARA FLOTA VEHICULAR INSTITUCIONAL". Esta Contratación se financia con fondos propios.

Los oferentes interesados podrán obtener el Pliego de Bases y Condiciones de la presente Licitación el cual incluye la convocatoria, en idioma español, previa cancelación del costo del documento impreso en la Oficina de Tesorería del INE Central, ubicada de la Rotonda Centroamérica 350 mts. al Oeste, Municipio de Managua, el pago del documento será en efectivo y tendrá un valor no reembolsable de Setenta y

Cuatro córdobas con 16/100 (C\$ 74.16). El documento estará a la venta a partir del 27 de marzo del año 2023 y le será entregado, previa presentación del recibo oficial de caja. El Pliego de Bases y Condiciones también podrá ser descargado a través del Portal de Compras: www.nicaraguacompra.gob.ni. sin costo alguno.

Las ofertas se recibirán en sobre cerrado, un original más dos copias, y deberán entregarse en idioma español a más tardar a las 10:00 a.m. del día 26 de abril del año 2023, en edificio de INE Central, ubicado en la dirección antes señalada. Posteriormente, a las 10:15 a.m. tendremos la Apertura de Ofertas, en la misma dirección de INE Central. Todo de conformidad al Pliego de Bases y Condiciones.

(F) Darwing Jorge López Machado Responsable de la Oficina de Adquisiciones INE.

Reg. 2023-01013 - M. 21562109 - Valor C\$ 95.00

INSTITUTO NICARAGUENSE DE ENERGIA ENTE REGULADOR

AVISO DE CONVOCATORIA LICITACIÓN SELECTIVA No. 04-2023 "SERVICIO DE VERIFICACION, CALIBRACIÓN, AJUSTE Y CERTIFICACIÓN DEL PATRON EPZ303-8 DE LA MESA DE VERIFICACIÓN DE CALIBRACIÓN MTS310"

El INSTITUTO NICARAGUENSE DE ENERGIA (INE), dando cumplimiento al Programa Anual de Contrataciones (PAC), bajo la modalidad de Licitación Selectiva No. 04-2023 según Resolución Administrativa de Inicio, firmada por la Autoridad correspondiente de esta Institución, invita a todos los oferentes inscritos en el Registro Central de Proveedores del Estado a presentar ofertas firmadas, rubricadas y selladas, para la Licitación Selectiva No. 04-2023 "SERVICIO DE VERIFICACIÓN, CALIBRACIÓN, AJUSTE Y CERTIFICACIÓN DEL PATRON EPZ303-8 DE LA MESA DE VERIFICACIÓN DE CALIBRACIÓN MTS310". Esta Contratación se financia con fondos propios.

Los oferentes interesados podrán obtener el Pliego de Bases y Condiciones de la presente Licitación el cual incluye la convocatoria, en idioma español, previa cancelación del costo del documento impreso en la Oficina de Tesorería del INE Central, ubicada de la Rotonda Centroamérica 350 mts. al Oeste, Municipio de Managua, el pago del documento será en efectivo y tendrá un valor no reembolsable de sesenta y ocho córdobas con 72/100 (C\$ 68.72). El documento estará a la venta a partir del 27 de marzo del año 2023 y le será entregado, previa presentación del recibo oficial de caja. El Pliego de Bases y Condiciones también podrá ser descargado a través del Portal de Compras: www.nicaraguacompra.gob. ni, sin costo alguno.

Las ofertas se recibirán en sobre cerrado, un original más dos copias, y deberán entregarse en idioma español a más tardar a las 10:00 a.m. del día 12 de abril del año 2023, en edificio de INE Central, ubicado en la dirección antes señalada. Posteriormente, a las 10:15 a.m. tendremos la Apertura de Ofertas, en la misma dirección de INE Central. Todo de conformidad al Pliego de Bases y Condiciones.

(f) Darwing Jorge López Machado Responsable de la Oficina de Adquisiciones INE.

INSTITUTO NICARAGÜENSE DE ESTUDIOS TERRITORIALES

Reg. 2023-00880 - M. 20925102 - Valor - C\$ 95.00

EL INSTITUTO NICARAGUENSE DE ESTUDIOS TERRITORIALES (INETER), DECONFORMIDAD CON EL ARTÍCULO NO. 98 DEL REGLAMENTO DE LA LEY NO. 737 "LEY DE CONTRATACIONES ADMINISTRATIVAS DEL SECTOR PÚBLICO", HACE SABER A TODOS LOS OFERENTES DEBIDAMENTE INSCRITOS EN EL REGISTRO CENTRAL DE PROVEEDORES DEL ESTADO, EL AVISO DEL PROCESO DE CONTRATACIÓN PÚBLICA SIGUIENTE:

LICITACIÓN SELECTIVA:

NO. SEL-UA-03-02-2023 "ADQUISICIÓN DE EQUIPOS DE MEDICIÓN HIDROGEOLÓGICOS Y ACCESORIOS". ATENDIDO CON FONDOS PIPNO. 061.

(F) Ing. Miguel Enrique López Meléndez, Resp. Unidad de Adquisiciones INETER.

EMPRESA NACIONAL DE TRANSMISIÓN ELÉCTRICA

Reg. 2023-00938 - M. 21144020 - Valor C\$ 95.00

AVISO DE CONVOCATORIA

La Empresa Nacional de Transmisión Eléctrica (ENATREL), de conformidad con el Artículo 127 del Reglamento General de la Ley N° 737 - Ley de Contrataciones Administrativas del Sector Público, comunica a los oferentes inscritos en el Registro Central de Proveedores que la Invitación para participar en el proceso de LICITACIÓN SELECTIVA No. LS-02-2023-ENATREL"SERVICIOS DE PAUTACIONES DE UN ANUNCIO TRANSMITIDO EN UNA RADIO NICARAGUENSE, CON FRECUENCIA AM Y FM" se encuentra disponible en el Portal Único de Contratación www.nicaraguacompra.gob.ni.

(F) Ing. Estela Martínez Cerrato, Vice-Presidente Ejecutiva ENATREL.

BANCO CENTRAL DE NICARAGUA

Reg. 2023-01016 - M. 21590097 - Valor C\$ 95.00

GERENCIA DE ADQUISICIONES

AVISO DE LICITACIÓN EN LA GACETA DIARIO OFICIAL

El Banco Central de Nicaragua (BCN), en cumplimiento al artículo 33, de la Ley No 737 "Ley de Contrataciones Administrativas del Sector Público" y artículo 98 del Decreto No. 75-2010, Reglamento General a la Ley No. 737, "Ley de Contrataciones Administrativas del Sector Público", invita a los Proveedores del Estado y público en general, a participar en el proceso de Licitación Selectiva No. BCN-06-35-23 "Mantenimiento al mecanismo de tracción de ascensor de Tesorería BCN Managua", cuyo objeto es reemplazar piezas y partes desgastadas del ascensor de tesorería del BCN Managua, que permita un óptimo funcionamiento y extender la vida útil del mismo.

El pliego de bases y condiciones (PBC), será publicado y estará disponible a partir del día 27 de marzo de 2023, en el portal www.nicaraguacompra.gob.ni y en la página WEB del BCN: www.bcn.gob.ni.

El pliego de bases y condiciones, podrán adquirirlo a un costo total de C\$100.00 (cien córdobas netos), pago no reembolsable durante el período del 27 de marzo de 2023 hasta un (1) día antes de la recepción de las ofertas y deberán de realizar un depósito en BANPRO al número de cuenta 10023306008277, posterior presentarse a la Gerencia de Adquisiciones del Banco Central de Nicaragua en horario de 8:30 a.m. a 3:00 p.m., con la minuta original del depósito con el fin de retirar el documento de licitación.

Esta adquisición será financiada con fondos propios del Banco Central de Nicaragua.

Managua, 21 de marzo de 2023. (F) Arlen Lissette Pérez Vargas, Gerente de Adquisiciones.

Reg. 2023-01017 - M. 21590097 - Valor C\$ 95.00

GERENCIA DE ADQUISICIONES AVISO DE LICITACIÓN EN LA GACETA DIARIO OFICIAL

El Banco Central de Nicaragua (BCN), en cumplimiento al artículo 33, de la Ley No 737 "Ley de Contrataciones Administrativas del Sector Público" y artículo 98 del Decreto No. 75-2010, Reglamento General a la Ley No. 737, "Ley de Contrataciones Administrativas del Sector Público", invita a los Proveedores del Estado y público en general, a participar en el proceso de Licitación Selectiva No. BCN-07-19-23, "Servicio de apoyo para el área de transporte", cuyo objeto es atender los requerimientos de transporte de las distintas áreas del BCN y garantizar la entrega de correspondencia externa de manera oportuna y eficaz.

El pliego de bases y condiciones (PBC), será publicado y estará disponible a partir del día 27 de marzo de 2023, en el portal www.nicaraguacompra.gob.ni y en la página WEB del BCN: www.bcn.gob.ni.

El pliego de bases y condiciones, podrán adquirirlo a un costo total de C\$100.00 (cien córdobas netos), pago no reembolsable durante el período del 27 de marzo de 2023 hasta un (1) día antes de la recepción de las ofertas y deberán de realizar un depósito en BANPRO al número de cuenta 10023306008277, posterior presentarse a la Gerencia de Adquisiciones del Banco Central de Nicaragua en horario de 8:30 a.m. a 3:00 p.m., con la minuta original del depósito con el fin de retirar el documento de licitación.

Esta adquisición será financiada con fondos propios del Banco Central de Nicaragua.

Managua, 21 de marzo de 2023. (F) Arlen Lissette Pérez Vargas, Gerente de Adquisiciones.

DIRECCIÓN GENERAL DE SERVICIOS ADUANEROS

Reg. 2023-01003 - M. 25248218 - Valor C\$ 95.00

DIRECCION GENERAL DE SERVICIOS ADUANEROS (DGA)

AVISO

PUBLICACIÓN DE LICITACIÓN SELECTIVA NÚMERO 011-2023 "ADQUISICIÓN DE MEDICAMENTO Y MATERIAL DE REPOSICIÓN PERIÓDICA PARA LAS ADUANA"

La Dirección General de Servicios Aduaneros (DGA), de conformidad a los establecido en la Ley Número 737 "Ley de Contrataciones Administrativas del Sector Público" y su Reglamento General a la Ley Número 737, emitido mediante Decreto Número 75-2010, informa a las persona naturales y jurídicas debidamente inscrita en el registro central de proveedores de la Dirección General de Contrataciones del Estado del Ministerio de Hacienda y Crédito Público, que se dará inicio al procedimiento de Licitación Selectiva Número 011-2023 "Adquisición de medicamento y material de reposición periódica para las aduana", el procedimiento de contratación será financiado con fondos provenientes del Presupuesto General de la República de Nicaragua, destinados a la Dirección General de Servicios Aduaneros(DGA), para el periodo presupuestario 2023. Se ha designado para la ejecución de este procedimiento a la División de Adquisiciones.

La convocatoria, el aviso y Pliego de Bases y Condiciones estará disponible en el portal SISCAE <u>www.nicaraguacompra.</u> gob.ni, a partir del día veintisiete de marzo del año 2023. (f) Msc. Mónica Marcela Moncada Mendoza, Directora de la División de Adquisiciones, Dirección General de Servicios Aduaneros (DGA).

FONDO DE MANTENIMIENTO VIAL

Reg. 2023-00821 - M. 20410513 - Valor C\$ 95.00

FONDO DE MANTENIMIENTO VIAL

AVISO CONTRATACIÓN SIMPLIFICADA NO. 02-2023-FOMAV

COOPERATIVA DE MANTENIMIENTO RUTINARIO COSTA SUR

EL FONDO DE MANTENIMIENTO VIAL (FOMAV), EN CUMPLIMIENTO DEL REGLAMENTO GENERAL DE LA LEY NO. 737 "LEY DE CONTRATACIONES ADMINISTRATIVAS DEL SECTOR PUBLICO", INVITA A TODAS LAS PERSONAS NATURALES O JURIDICAS, INTERESADOS A PARTICIPAR EN EL PROCESO DE CONTRATACIÓN SIMPLIFICADA No. 02-2023-FOMAV, REFERENTE A LA CONTRATACIÓN DE COOPERATIVA DE MANTENIMIENTO RUTINARIO COSTA SUR.

LA INFORMACIÓN PARA PARTICIPAR EN DICHA CONTRATACION, ESTARÁ DISPONIBLE A PARTIR DEL DIALUNES 27 DE MARZO DELAÑO 2023, EN EL PORTAL ÚNICO DE CONTRATACIONES DEL ESTADO (WWW. NICARAGUACOMPRA.GOB.NI); EN LA PAGINA WEB OFICIAL DEL FOMAV (WWW.FOMAV.GOB.NI) Y EN LAS OFICINAS DE LA DIVISIÓN DE ADQUISICIONES DEL FONDO DE MANTENIMIENTO VIAL.

(F) LIC. SOFANA ÚBEDA CRUZ, RESPONSABLE DIVISION DE ADQUISICIONES, FONDO DE MANTENIMIENTO VIAL.

REGISTRO DE LA PROPIEDAD INTELECTUAL

Reg. 2023-M0315 - M. 19496673 - Valor C\$ 95.00

Solicitante: ARMSTRONG LABORATORIOS DE MÉXICO

S.A. DE C.V. Domicilio: México

Apoderado: FEDERICO ARTURO GURDIAN SACASA

Tipo de Marca: Marca de Fábrica y Comercio

Signo solicitado:

ANGIOTROFIN

Clasificación internacional de Niza:

Clase: 5

Productos/Servicios:

MEDICAMENTOS PARA CONSUMO HUMANO, PARA TRATAMIENTO DE LA HIPERTENSIÓN ARTERIAL Y LA ANGINA DE PECHO. PREPARACIONES FARMACEUTICAS Y VETERINARIAS; PREPARACIONES SANITARIAS PARA USO MEDICO; SUSTANCIAS DIETETICAS PARA USO MEDICO, ALIMENTO PARA BEBES; YESO PARA USO MEDICO, MATERIAL PARA CURACIONES (APOSITOS Y VENDAS); MATERIAL PARA TAPAR DIENTES; CERA DENTAL; DESINFECTANTES; PREPARACIONES PARA LA DESTRUCCION DE ANIMALES DAÑINOS; FUNGICIDAS, HERBICIDAS.

Número de expediente: 2022-000595

Fecha de Presentación de la Solicitud: 15 de marzo del 2022. El presente aviso tiene una vigencia de 15 días hábiles, contados a partir de su entrega. Emitido en la ciudad de Managua, Nicaragua treinta y uno de marzo, del año dos mil veintidos. Opóngase. Registrador.

Reg. 2023-M0316 - M. 9668512 - Valor C\$ 95.00

Solicitante: DROGUERIA Y LABORATORIO

PHARMALAT, S.A. Domicilio: Guatemala

Apoderado: JOHANNA DEL CARMEN JEREZ TENORIO

Tipo de Marca: Marca de Comercio

Signo solicitado:

ENERVIGOR

Clasificación internacional de Niza:

Clase: 5

Productos/Servicios:

PRODUCTO FARMACÉUTICO DE USO HUMANO, ESPECIALMENTE INDICADO PARA AUMENTO DE LA LIBIDO.

Número de expediente: 2022-002802

Fecha de Presentación de la Solicitud: 1 de noviembre del 2022

El presente aviso tiene una vigencia de 15 días hábiles, contados a partir de su entrega. Emitido en la ciudad de Managua, Nicaragua siete de noviembre, del año dos mil veintidos. Opóngase. Registrador.

Reg. 2023-M0317 - M. 9668184 - Valor C\$ 95.00

Solicitante: DROGUERIA Y LABORATORIO

PHARMALAT, S.A. Domicilio: Guatemala

Apoderado: JOHANNA DEL CARMEN JEREZ TENORIO

Tipo de Marca: Marca de Comercio

Signo solicitado:

LEPSIS

Clasificación internacional de Niza:

Clase: 5

Productos/Servicios:

PRODUCTO FARMACÉUTICO DE USO HUMANO, ESPECIALMENTE INDICADO PARA ENFERMEDADES AUTOINMUNES.

Número de expediente: 2022-002801

Fecha de Presentación de la Solicitud: 1 de noviembre del 2022

El presente aviso tiene una vigencia de 15 días hábiles, contados a partir de su entrega. Emitido en la ciudad de Managua, Nicaragua siete de noviembre, del año dos mil veintidos. Opóngase. Registrador.

Reg. 2023-M0318 - M. 9667988 - Valor C\$ 95.00

Solicitante: DROGUERIA Y LABORATORIO PHARMALAT, S.A.

Domicilio: Guatemala

Apoderado: JOHANNA DEL CARMEN JEREZ TENORIO

Tipo de Marca: Marca de Comercio

Signo solicitado:

ALPRESS

Clasificación internacional de Niza:

Clase: 5

Productos/Servicios:

PRODUCTO FARMACÉUTICO DE USO HUMANO ESPECIALMENTE INDICADO COMO COADYUVANTE

PARA LA HIPERTENSIÓN.

Número de expediente: 2022-002799

Fecha de Presentación de la Solicitud: 1 de noviembre del

2022.

El presente aviso tiene una vigencia de 15 días hábiles, contados a partir de su entrega. Emitido en la ciudad de Managua, Nicaragua cuatro de noviembre, del año dos mil veintidos. Opóngase. Registrador.

Reg. 2023-M0319 - M. 9668110 - Valor C\$ 95.00

Solicitante: DROGUERIA Y LABORATORIO

PHARMALAT, S.A. Domicilio: Guatemala

Apoderado: JOHANNA DEL CARMEN JEREZ TENORIO

Tipo de Marca: Marca de Comercio

Signo solicitado:

INTRAGRAS

Clasificación internacional de Niza:

Clase: 5

Productos/Servicios:

PRODUCTO FARMACÉUTICO DE USO HUMANO, ESPECIALMENTE INDICADO PARA QUEMAR Y ELIMINAR GRASA CORPORAL, PREVINIENDO ENFERMEDADES CORPORALES.

Número de expediente: 2022-002800

Fecha de Presentación de la Solicitud: 1 de noviembre del

2022.

El presente aviso tiene una vigencia de 15 días hábiles, contados a partir de su entrega. Emitido en la ciudad de Managua, Nicaragua cuatro de noviembre, del año dos mil veintidos. Opóngase. Registrador.

Reg. 2023-M0320 - M. 9668254 - Valor C\$ 95.00

Solicitante: DROGUERIA Y LABORATORIO

PHARMALAT, S.A. Domicilio: Guatemala

Apoderado: JOHANNA DEL CARMEN JEREZ TENORIO

Tipo de Marca: Marca de Fábrica y Comercio

Signo solicitado:

MODEPAR

Clasificación internacional de Niza:

Clase: 5

Productos/Servicios:

PRODUCTO FARMACÉUTICO DE USO HUMANO, ESPECIALMENTE SUPLEMENTO DIETÉTICO; POTENCIADOR ENERGÉTICO Y COADYUVANTE PARA ENFERMEDADES DEGENERATIVAS.

Número de expediente: 2022-002797

Fecha de Presentación de la Solicitud: 1 de noviembre del

2022.

El presente aviso tiene una vigencia de 15 días hábiles, contados a partir de su entrega. Emitido en la ciudad de Managua, Nicaragua cuatro de noviembre, del año dos mil veintidos. Opóngase. Registrador.

Reg. 2023-M0321 - M. 9668410 - Valor C\$ 95.00

Solicitante: DROGUERIA Y LABORATORIO

PHARMALAT, S.A. Domicilio: Guatemala

Apoderado: JOHANNA DEL CARMEN JEREZ TENORIO

Tipo de Marca: Marca de Comercio

Signo solicitado:

VIDALAR

Clasificación internacional de Niza:

Clase: 5

Productos/Servicios:

PRODUCTO FARMACÉUTICO DE USO HUMANO ESPECIALMENTE AYUDA A PREVENIR EL ENVEJECIMIENTO CELULAR PREMATURO (SENESCENCIA CELULAR), POR EJERCER UNA FUNCIÓN DEPURADORA DE SUS COMPONENTES.

Número de expediente: 2022-002803

Fecha de Presentación de la Solicitud: 1 de noviembre del 2022.

El presente aviso tiene una vigencia de 15 días hábiles, contados a partir de su entrega. Emitido en la ciudad de Managua, Nicaragua siete de noviembre, del año dos mil veintidos. Opóngase. Registrador.

Reg. 2023-M0322 - M. 5026061 - Valor C\$ 95.00

Solicitante: GRUPO BIMBO S.A.B. DE C.V. Domicilio: Estados Unidos Mexicanos Apoderado: AURA LYLA TORREZ ZELAYA Tipo de Marca: Marca de Fábrica y Comercio Giorge de Vicinales.

Signo solicitado:

ST. PIERRE

Clasificación internacional de Niza:

Clase: 30

Productos/Servicios:

"PAN, PASTELES Y GALLETAS". Número de expediente: 2022-002596

Fecha de Presentación de la Solicitud: 17 de octubre del 2022. El presente aviso tiene una vigencia de 15 días hábiles, contados a partir de su entrega. Emitido en la ciudad de Managua, Nicaragua veinte de octubre, del año dos mil veintidos. Opóngase. Registrador.

Reg. 2023-M0323 - M. 5025944 - Valor C\$ 95.00

Solicitante: GRUPO BIMBO S.A.B. DE C.V. Domicilio: Estados Unidos Mexicanos Apoderado: AURA LYLA TORREZ ZELAYA Tipo de Marca: Marca de Fábrica y Comercio

Signo solicitado:

MARINELA MARGARITA

Clasificación internacional de Niza:

Clase: 30

Productos/Servicios: "GALLETAS".

Número de expediente: 2022-002592

Fecha de Presentación de la Solicitud: 14 de octubre del 2022. El presente aviso tiene una vigencia de 15 días hábiles, contados a partir de su entrega. Emitido en la ciudad de Managua, Nicaragua veinte de octubre, del año dos mil veintidos. Opóngase. Registrador.

, 5

Reg. 2023-M0324 - M. 5026118 - Valor C\$ 95.00

Solicitante: GRUPO BIMBO S.A.B. DE C.V.

Domicilio: México

Apoderado: AURA LYLA TORREZ ZELAYA

Tipo de Marca: Expresión o Señal de Publicidad Comercial

Signo solicitado:

EL GIRO DE TU DÍA

Se empleará:

Para atraer la atención del público consumidor en relación a la Marca de Fábrica y Comercio: MOLI, registrada el 11 de agosto de 2016, bajo el número de registro 2016115432 LM, Folio: 115, Tomo: 373 del libro de Inscripciones, para amparar productos de la clase 30: Café, té, cacao, azúcar, arroz, tapioca, sagú, sucedáneos del café; harinas y preparaciones a base de cereales, pan, productos de pastelería y de confitería, galletas, helados; miel, jarabe de melaza; levadura, polvos de hornear; sal, mostaza; vinagre, salsas (condimentos); especias; hielo.

Número de expediente: 2022-000210

Fecha de Presentación de la Solicitud: 25 de enero del 2022. El presente aviso tiene una vigencia de 15 días hábiles, contados a partir de su entrega. Emitido en la ciudad de Managua, Nicaragua veinte de febrero, del año dos mil veintitres. Opóngase. Registrador.

Reg. 2023-M0342 - M. 19750100 - Valor C\$ 95.00

Solicitante: LABORATORIOS NORMON, SOCIEDAD

ANÓNIMA.-Domicilio: España

Apoderado: MARGIE ISABEL GONZALEZ Tipo de Marca: Marca de Fábrica y Comercio

Signo solicitado:

ROSUNOR NORMON

Clasificación internacional de Niza:

Clase: 5

Productos/Servicios:

Preparaciones farmacéuticas para la prevención y tratamiento de trastornos psicológicos, neurodegenerativos y epilepsia; preparaciones farmacéuticas para la prevención y tratamiento de diabetes y neuropatía diabética; preparaciones farmacéuticas para la prevención y tratamiento de enfermedades y trastornos cardiovasculares y presión arterial; preparaciones farmacéuticas para la prevención y tratamiento del dolor y del dolor neuropático; preparaciones farmacéuticas para la prevención y tratamiento de enfermedades y trastornos del sistema nervioso y nervioso periférico; preparaciones farmacéuticas para la prevención y tratamiento de enfermedades y trastornos dermatológicos, alergias y trastornos reumáticos; preparaciones farmacéuticas para la prevención y tratamiento de las enfermedades y trastornos del sistema digestivo; preparaciones farmacéuticas para la prevención y tratamiento de enfermedades y trastornos del sistema respiratorio; preparaciones farmacéuticas para la prevención y tratamiento de enfermedades y trastornos del sistema reproductivo y disfunciones sexuales; preparaciones farmacéuticas para la prevención y tratamiento de enfermedades y trastornos del sistema urinario; preparaciones farmacéuticas para el tratamiento y prevención de infecciones virales y bacterianas; preparaciones farmacéuticas para el tratamiento y prevención de enfermedades y trastornos metabólicos, hormonales y renales; preparaciones farmacéuticas para la prevención y tratamiento de enfermedades y trastornos oftalmológicos; preparaciones farmacéuticas para el tratamiento y prevención de enfermedades y trastornos musculoesqueléticos; preparaciones farmacéuticas para el tratamiento del cáncer; preparaciones farmacéuticas para la prevención y tratamiento de náuseas y vómitos; preparaciones farmacéuticas utilizadas para reducir los efectos tóxicos; preparaciones farmacéuticas para la prevención y tratamiento de enfermedades y trastornos del sistema circulatorio y linfático; preparaciones farmacéuticas para la prevención y tratamiento de enfermedades y trastornos del sistema inmunológico.

Número de expediente: 2022-002726

Fecha de Presentación de la Solicitud: 27 de octubre del 2022. El presente aviso tiene una vigencia de 15 días hábiles, contados a partir de su entrega. Emitido en la ciudad de Managua, Nicaragua ocho de noviembre, del año dos mil veintidos. Opóngase. Registrador.

Reg. 2023-M0343 - M. 19749975 - Valor C\$ 95.00

Solicitante: LABORATORIOS NORMON, SOCIEDAD

ANÓNIMA.-Domicilio: España

Apoderado: MARGIE ISABEL GONZALEZ Tipo de Marca: Marca de Fábrica y Comercio

Signo solicitado:

TADANOR NORMON

Clasificación internacional de Niza:

Clase: 5

Productos/Servicios:

Preparaciones farmacéuticas para la prevención y tratamiento de trastornos psicológicos, neurodegenerativos y epilepsia; preparaciones farmacéuticas para la prevención y tratamiento de diabetes y neuropatía diabética; preparaciones farmacéuticas para la prevención y tratamiento de enfermedades y trastornos cardiovasculares y presión arterial; preparaciones farmacéuticas para la prevención y tratamiento del dolor y del dolor neuropático; preparaciones farmacéuticas para la prevención y tratamiento de enfermedades y trastornos del sistema nervioso y nervioso periférico; preparaciones farmacéuticas para la prevención y tratamiento de enfermedades y trastornos dermatológicos, alergias y trastornos reumáticos; preparaciones farmacéuticas para la prevención y tratamiento de las enfermedades y trastornos del sistema digestivo; preparaciones farmacéuticas para la prevención y tratamiento de enfermedades y trastornos del sistema respiratorio; preparaciones farmacéuticas para la prevención y tratamiento de enfermedades y trastornos del sistema reproductivo y disfunciones sexuales; preparaciones farmacéuticas para la prevención y tratamiento de enfermedades y trastornos del sistema urinario; preparaciones farmacéuticas para el tratamiento y prevención de infecciones virales y bacterianas; preparaciones farmacéuticas para el tratamiento y prevención de enfermedades y trastornos metabólicos, hormonales y renales; preparaciones farmacéuticas para la prevención y tratamiento de enfermedades y trastornos oftalmológicos; preparaciones farmacéuticas para el tratamiento y prevención de enfermedades y trastornos musculoesqueléticos; preparaciones farmacéuticas para el tratamiento del cáncer; preparaciones farmacéuticas para la prevención y tratamiento de náuseas y vómitos; preparaciones farmacéuticas utilizadas para reducir los efectos tóxicos; preparaciones farmacéuticas para la prevención y tratamiento de enfermedades y trastornos del sistema circulatorio y linfático; preparaciones farmacéuticas para la prevención y tratamiento de enfermedades y trastornos del sistema inmunológico.

Número de expediente: 2022-002727

Fecha de Presentación de la Solicitud: 27 de octubre del 2022. El presente aviso tiene una vigencia de 15 días hábiles, contados a partir de su entrega. Emitido en la ciudad de Managua, Nicaragua ocho de noviembre, del año dos mil veintidos. Opóngase. Registrador.

Reg. 2023-M0344 - M. 19749832 - Valor C\$ 95.00

Solicitante: LABORATORIOS NORMON, SOCIEDAD

ANÓNIMA.-Domicilio: España

Apoderado: MARGIE ISABEL GONZALEZ Tipo de Marca: Marca de Fábrica y Comercio

Signo solicitado:

PREGABNOR NORMON

Clasificación internacional de Niza:

Clase: 5

Productos/Servicios:

Preparaciones farmacéuticas para la prevención y tratamiento de trastornos psicológicos, neurodegenerativos y epilepsia; preparaciones farmacéuticas para la prevención y tratamiento de diabetes y neuropatía diabética; preparaciones farmacéuticas para la prevención y tratamiento de enfermedades y trastornos cardiovasculares y presión arterial; preparaciones farmacéuticas para la prevención y tratamiento del dolor y del dolor neuropático; preparaciones farmacéuticas para la prevención y tratamiento de enfermedades y trastornos del sistema nervioso y nervioso periférico; preparaciones farmacéuticas para la prevención y tratamiento de enfermedades y trastornos dermatológicos, alergias y trastornos reumáticos; preparaciones farmacéuticas para la prevención y tratamiento de las enfermedades y trastornos del sistema digestivo; preparaciones farmacéuticas para la prevención y tratamiento de enfermedades y trastornos del sistema respiratorio; preparaciones farmacéuticas para la prevención y tratamiento de enfermedades y trastornos del sistema reproductivo y disfunciones sexuales; preparaciones farmacéuticas para la prevención y tratamiento de enfermedades y trastornos del sistema urinario; preparaciones farmacéuticas para el tratamiento y prevención de infecciones virales y bacterianas; preparaciones farmacéuticas para el tratamiento y prevención de enfermedades y trastornos metabólicos. hormonales y renales; preparaciones farmacéuticas para la prevención y tratamiento de enfermedades y trastornos oftalmológicos; preparaciones farmacéuticas para el tratamiento y prevención de enfermedades y trastornos musculoesqueléticos; preparaciones farmacéuticas para el tratamiento del cáncer; preparaciones farmacéuticas para la prevención y tratamiento de náuseas y vómitos; preparaciones farmacéuticas utilizadas para reducir los efectos tóxicos; preparaciones farmacéuticas para la prevención y tratamiento de enfermedades y trastornos del sistema circulatorio y linfático; preparaciones farmacéuticas para la prevención y tratamiento de enfermedades y trastornos del sistema inmunológico.

Número de expediente: 2022-002725

Fecha de Presentación de la Solicitud: 27 de octubre del 2022. El presente aviso tiene una vigencia de 15 días hábiles, contados a partir de su entrega. Emitido en la ciudad de Managua, Nicaragua ocho de noviembre, del año dos mil veintidos. Opóngase. Registrador.

Reg. 2023-M0345 - M. 19749588 - Valor C\$ 95.00

Solicitante: LABORATORIOS NORMON, SOCIEDAD

ANÓNIMA.-Domicilio: España

Apoderado: MARGIE ISABEL GONZALEZ Tipo de Marca: Marca de Fábrica y Comercio

Signo solicitado:

DEXNOR NORMON

Clasificación internacional de Niza:

Clase: 5

Productos/Servicios:

Preparaciones farmacéuticas para la prevención y tratamiento de trastornos psicológicos, neurodegenerativos y epilepsia; preparaciones farmacéuticas para la prevención y tratamiento de diabetes y neuropatía diabética; preparaciones farmacéuticas para la prevención y tratamiento de enfermedades y trastornos cardiovasculares y presión arterial; preparaciones farmacéuticas para la prevención y tratamiento del dolor y del dolor neuropático; preparaciones farmacéuticas para la prevención y tratamiento de enfermedades y trastornos del sistema nervioso y nervioso periférico; preparaciones farmacéuticas para la prevención y tratamiento de enfermedades y trastornos dermatológicos, alergias y trastornos reumáticos; preparaciones farmacéuticas para la prevención y tratamiento de las enfermedades y trastornos del sistema digestivo; preparaciones farmacéuticas para la prevención y tratamiento de enfermedades y trastornos del sistema respiratorio; preparaciones farmacéuticas para la prevención y tratamiento de enfermedades y trastornos del sistema reproductivo y disfunciones sexuales; preparaciones farmacéuticas para la prevención y tratamiento de enfermedades y trastornos del sistema urinario; preparaciones farmacéuticas para el tratamiento y prevención de infecciones virales y bacterianas; preparaciones farmacéuticas para el tratamiento y prevención de enfermedades y trastornos metabólicos, hormonales y renales; preparaciones farmacéuticas para la prevención y tratamiento de enfermedades y trastornos oftalmológicos; preparaciones farmacéuticas para el tratamiento y prevención de enfermedades y trastornos musculoesqueléticos; preparaciones farmacéuticas para el tratamiento del cáncer; preparaciones farmacéuticas para la prevención y tratamiento de náuseas y vómitos; preparaciones farmacéuticas utilizadas para reducir los efectos tóxicos; preparaciones farmacéuticas para la prevención y tratamiento de enfermedades y trastornos del sistema circulatorio y linfático; preparaciones farmacéuticas para la prevención y tratamiento de enfermedades y trastornos del sistema inmunológico.

Número de expediente: 2022-002724

Fecha de Presentación de la Solicitud: 27 de octubre del 2022. El presente aviso tiene una vigencia de 15 días hábiles, contados a partir de su entrega. Emitido en la ciudad de Managua, Nicaragua ocho de noviembre, del año dos mil veintidos. Opóngase. Registrador.

Reg. 2023-M0346 - M. 19749412 - Valor C\$ 95.00

Solicitante: LABORATORIOS MALLÉN, S.A.-

Domicilio: República Dominicana

Apoderado: MARGIE ISABEL GONZÁLEZ Tipo de Marca: Marca de Fábrica y Comercio

Signo solicitado:

Glifozal

Clasificación internacional de Niza:

Clase: 5

Productos/Servicios:

Productos farmacéuticos y medicinales, a saber, un

hipoglucemiante (producto para la diabetes).

Número de expediente: 2022-002710

Fecha de Presentación de la Solicitud: 26 de octubre del 2022. El presente aviso tiene una vigencia de 15 días hábiles, contados a partir de su entrega. Emitido en la ciudad de Managua, Nicaragua ocho de noviembre, del año dos mil veintidos. Opóngase. Registrador.

Reg. 2023-M0347 - M. 19749291 - Valor C\$ 95.00

Solicitante: LABYES DE URUGUAY S.A.

Domicilio: Uruguay

Apoderado: MARGIE ISABEL GONZALEZ Tipo de Marca: Marca de Fábrica y Comercio

Signo solicitado:

FIDER POINT

Clasificación internacional de Niza:

Clase: 5

Productos/Servicios:

Antiparasitario externo de uso tópico exclusivo para uso

veterinario.

Número de expediente: 2022-000069

Fecha de Presentación de la Solicitud: 12 de enero del 2022. El presente aviso tiene una vigencia de 15 días hábiles, contados a partir de su entrega. Emitido en la ciudad de Managua, Nicaragua dieciséis de mayo, del año dos mil veintidos. Opóngase. Registrador.

Reg. 2023-M0348 - M. 19749165 - Valor C\$ 95.00

Solicitante: Zhang Wendu .-

Domicilio: China

Apoderado: MARGIE ISABEL GONZALEZ Tipo de Marca: Marca de Fábrica y Comercio

Signo solicitado:

kokowei

Clasificación internacional de Niza:

Clase: 25

Productos/Servicios:

1. Vestuario; 2. zapatos; 3. sombreros; 4. prendas de calceteria;

5. cinturones [prendas de vestir]; 6. ropa interior; 7. parkas;

8. prendas de vestir impermeables; 9. prendas de punto; 10.

guantes [prendas de vestir].

Número de expediente: 2022-000791

Fecha de Presentación de la Solicitud: 5 de abril del 2022. El presente aviso tiene una vigencia de 15 días hábiles, contados a partir de su entrega. Emitido en la ciudad de Managua, Nicaragua dieciocho de enero, del año dos mil veintitres. Opóngase. Registrador.

Reg. 2023-M0349 - M. 19749057 - Valor C\$ 95.00

Solicitante: LABORATORIOS NORMON, SOCIEDAD

ANÓNIMA.-Domicilio: España

Apoderado: MARGIE ISABEL GONZALEZ Tipo de Marca: Marca de Fábrica y Comercio

Signo solicitado:

ETONOR NORMON

Clasificación internacional de Niza:

Clase: 5

Productos/Servicios:

Preparaciones farmacéuticas para la prevención y tratamiento de trastornos psicológicos, neurodegenerativos y epilepsia; preparaciones farmacéuticas para la prevención y tratamiento de diabetes y neuropatía diabética; preparaciones farmacéuticas para la prevención y tratamiento de enfermedades y trastornos cardiovasculares y presión arterial; preparaciones farmacéuticas para la prevención y tratamiento del dolor y del dolor neuropático; preparaciones farmacéuticas para la prevención y tratamiento de enfermedades y trastornos del sistema nervioso y nervioso periférico; preparaciones farmacéuticas para la prevención y tratamiento de enfermedades y trastornos dermatológicos, alergias y trastornos reumáticos; preparaciones farmacéuticas para la prevención y tratamiento de las enfermedades y trastornos del sistema digestivo; preparaciones farmacéuticas para la prevención y tratamiento de enfermedades y trastornos del sistema respiratorio; preparaciones farmacéuticas para la prevención y tratamiento de enfermedades y trastornos del sistema reproductivo y disfunciones sexuales; preparaciones farmacéuticas para la prevención y tratamiento de enfermedades y trastornos del sistema urinario; preparaciones farmacéuticas para el tratamiento y prevención de infecciones virales y bacterianas; preparaciones farmacéuticas para el tratamiento y prevención de enfermedades y trastornos metabólicos. hormonales y renales; preparaciones farmacéuticas para la prevención y tratamiento de enfermedades y trastornos oftalmológicos; preparaciones farmacéuticas para el tratamiento y prevención de enfermedades y trastornos musculoesqueléticos; preparaciones farmacéuticas para el tratamiento del cáncer; preparaciones farmacéuticas para la prevención y tratamiento de náuseas y vómitos; preparaciones farmacéuticas utilizadas para reducir los efectos tóxicos; preparaciones farmacéuticas para la prevención y tratamiento de enfermedades y trastornos del sistema circulatorio y linfático; preparaciones farmacéuticas para la prevención y tratamiento de enfermedades y trastornos del sistema inmunológico.

Número de expediente: 2022-002723

Fecha de Presentación de la Solicitud: 27 de octubre del 2022. El presente aviso tiene una vigencia de 15 días hábiles, contados a partir de su entrega. Emitido en la ciudad de Managua, Nicaragua ocho de noviembre, del año dos mil veintidos. Opóngase. Registrador.

Reg. 2023-M0350 - M. 19748927 - Valor C\$ 95.00

Solicitante: LABORATORIOS MALLÉN, S.A.-

Domicilio: República Dominicana

Apoderado: MARGIE ISABEL GONZÁLEZ Tipo de Marca: Marca de Fábrica y Comercio

Signo solicitado:

Colexía

Clasificación internacional de Niza:

Clase: 5

Productos/Servicios:

Productos farmacéuticos y medicinales, a saber, medicamentos

para reducción del colesterol.

Número de expediente: 2022-002709

Fecha de Presentación de la Solicitud: 26 de octubre del 2022. El presente aviso tiene una vigencia de 15 días hábiles, contados a partir de su entrega. Emitido en la ciudad de Managua, Nicaragua ocho de noviembre, del año dos mil veintidos. Opóngase. Registrador.

Reg. 2023-M0351 - M. 19748835 - Valor C\$ 95.00

Solicitante: LABORATORIOS MALLÉN, S.A.-

Domicilio: República Dominicana

Apoderado: MARGIE ISABEL GONZÁLEZ Tipo de Marca: Marca de Fábrica y Comercio

Signo solicitado:

Recatol

Clasificación internacional de Niza:

Clase: 5

Productos/Servicios:

Productos farmacéuticos y medicinales, a saber, un

medicamento cardiometábolico. Número de expediente: 2022-002708

Fecha de Presentación de la Solicitud: 26 de octubre del 2022. El presente aviso tiene una vigencia de 15 días hábiles, contados a partir de su entrega. Emitido en la ciudad de Managua, Nicaragua ocho de noviembre, del año dos mil veintidos. Opóngase. Registrador.

Reg. 2023-M0352 - M. 19652905 - Valor C\$ 95.00

Solicitante: INTERVET INTERNATIONAL B.V.-

Domicilio: Países Bajos

Apoderado: MARGIE ISABEL GONZÁLEZ Tipo de Marca: Marca de Fábrica y Comercio

Signo solicitado:

JUVOCLAR

Clasificación internacional de Niza:

Clase: 5

Productos/Servicios:

Preparaciones veterinarias oftálmicas para animales de

compañía.

Número de expediente: 2022-002587

Fecha de Presentación de la Solicitud: 14 de octubre del 2022.

El presente aviso tiene una vigencia de 15 días hábiles, contados a partir de su entrega. Emitido en la ciudad de Managua, Nicaragua diecisiete de octubre, del año dos mil veintidos. Opóngase. Registrador.

Reg. 2023-M0353 - M. 19653400 - Valor C\$ 95.00

Solicitante: INTERVET INTERNATIONAL B.V.-

Domicillo: Países Bajos

Apoderado: MARGIE ISABEL GONZÁLEZ Tipo de Marca: Marca de Fábrica y Comercio

Signo solicitado:

DEFENTRA

Clasificación internacional de Niza:

Clase: 5

Productos/Servicios:

Preparaciones veterinarias oftálmicas para animales de

compañia

Número de expediente: 2022-002588

Fecha de Presentación de la Solicitud: 14 de octubre del 2022. El presente aviso tiene una vigencia de 15 días hábiles, contados a partir de su entrega. Emitido en la ciudad de Managua, Nicaragua diecisiete de octubre, del año dos mil veintidos. Opóngase. Registrador.

Reg. 2023-M0354 - M. 19653465 - Valor C\$ 95.00

Solicitante: International Truck Intellectual Property

Company, LLC.-

Domicilio: Estados Unidos de América Apoderado: MARGIE ISABEL GONZÁLEZ Tipo de Marca: Marca de Fábrica y Comercio

Signo solicitado:

S13

Clasificación internacional de Niza:

Clase: 12

Productos/Servicios:

Sistemas de tren de transmisión de potencia para vehículos terrestres, a saber, mecanismo de tren de potencia de vehículos compuesto por motor diésel, embrague, transmisión, eje de transmisión y diferencial; sistemas de propulsión para vehículos terrestres, compuestos por motores, motores

eléctricos, transmisiones y baterías. Número de expediente: 2022-002514

Fecha de Presentación de la Solicitud: 11 de octubre del 2022. El presente aviso tiene una vigencia de 15 días hábiles, contados a partir de su entrega. Emitido en la ciudad de Managua, Nicaragua diecisiete de octubre, del año dos mil veintidos. Opóngase. Registrador.

Reg. 2023-M0355 - M. 19653570 - Valor C\$ 95.00

Solicitante: INDUSTRIA LA POPULAR, SOCIEDAD

ANONIMA .-

Domicilio: República de Guatemala

Apoderado: EMELYN ZENEYDA OCAMPO RUGAMA

Tipo de Marca: Marca de Fábrica y Comercio

Signo solicitado:

VIP

Clasificación internacional de Niza:

Clase: 5

Productos/Servicios:

Productos antibacterianos para limpieza de las manos; preparaciones antibacterianas para la limpieza del hogar; jabones antibacterianos, desinfectantes.

Número de expediente: 2022-002383

Fecha de Presentación de la Solicitud: 23 de septiembre

del 2022.

El presente aviso tiene una vigencia de 15 días hábiles, contados a partir de su entrega. Emitido en la ciudad de Managua, Nicaragua diecisiete de octubre, del año dos mil veintidos. Opóngase. Registrador.

Reg. 2023-M0356 - M. 19653725 - Valor C\$ 95.00

Solicitante: Allergan Holdings France SAS .-

Domicilio: Francia

Apoderado: MARGIE ISABEL GONZÁLEZ Tipo de Marca: Marca de Fábrica y Comercio

Signo solicitado:

SKINVIVE

Clasificación internacional de Niza:

Clase: 5

Preparaciones farmacéuticas para el tratamiento de líneas glabelares, arrugas faciales, asimetrías y defectos y afecciones de la piel humana; implantes dérmicos biológicos, a saber, soluciones de viscosidad para rellenar las arrugas.

Clase: 10

Aparatos para el tratamiento de líneas glabelares, arrugas faciales, asimetrías y defectos y afecciones de la piel humana.

Número de expediente: 2022-002531

Fecha de Presentación de la Solicitud: 12 de octubre del 2022. El presente aviso tiene una vigencia de 15 días hábiles, contados a partir de su entrega. Emitido en la ciudad de Managua, Nicaragua diecisiete de octubre, del año dos mil veintidos. Opóngase. Registrador.

Reg. 2023-M0357 - M. 19653973 - Valor C\$ 95.00

Solicitante: TAJUMULCO STOCK COMPANY, S.A.-

Domicilio: República de Panamá

Apoderado: MARGIE ISABEL GONZÁLEZ Tipo de Marca: Marca de Fábrica y Comercio

Signo solicitado:

BF ABSOLUTA

Clasificación internacional de Niza:

Clase: 5

Productos/Servicios: INSECTICIDAS.

Número de expediente: 2022-002564

Fecha de Presentación de la Solicitud: 13 de octubre del 2022. El presente aviso tiene una vigencia de 15 días hábiles, contados a partir de su entrega. Emitido en la ciudad de Managua, Nicaragua diecinueve de octubre, del año dos mil veintidos. Opóngase. Registrador.

Reg. 2023-M0358 - M. 19653854 - Valor C\$ 95.00

Solicitante: TAJUMULCO STOCK COMPANY, S.A.-

Domicilio: República de Panamá

Apoderado: MARGIE ISABEL GONZÁLEZ Tipo de Marca: Marca de Fábrica y Comercio

Signo solicitado:

BF SCOUT

Clasificación internacional de Niza:

Clase: 5

Productos/Servicios:

INSECTICIDAS.

Número de expediente: 2022-002565

Fecha de Presentación de la Solicitud: 13 de octubre del 2022. El presente aviso tiene una vigencia de 15 días hábiles, contados a partir de su entrega. Emitido en la ciudad de Managua, Nicaragua diecinueve de octubre, del año dos mil veintidos. Opóngase. Registrador.

Reg. 2023-M0359 - M. 19654078 - Valor C\$ 95.00

Solicitante: TAJUMULCO STOCK COMPANY, S.A.-

Domicilio: República de Panamá

Apoderado: MARGIE ISABEL GONZÁLEZ Tipo de Marca: Marca de Fábrica y Comercio

Signo solicitado:

AMPLIUM

Clasificación internacional de Niza:

Clase: 5

Productos/Servicios:

FUNGICIDAS.

Número de expediente: 2022-002563

Fecha de Presentación de la Solicitud: 13 de octubre del 2022. El presente aviso tiene una vigencia de 15 días hábiles, contados a partir de su entrega. Emitido en la ciudad de Managua, Nicaragua diecinueve de octubre, del año dos mil veintidos. Opóngase. Registrador.

Reg. 2023-M0360 - M. 19654201 - Valor C\$ 95.00

Solicitante: TAJUMULCO STOCK COMPANY, S.A.-

Domicilio: República de Panamá

Apoderado: MARGIE ISABEL GONZÁLEZ Tipo de Marca: Marca de Fábrica y Comercio

Signo solicitado:

BF BRASSA

Clasificación internacional de Niza:

Clase: 5

Productos/Servicios: HERBICIDAS.

Número de expediente: 2022-002562

Fecha de Presentación de la Solicitud: 13 de octubre del 2022. El presente aviso tiene una vigencia de 15 días hábiles, contados a partir de su entrega. Emitido en la ciudad de Managua, Nicaragua diecinueve de octubre, del año dos mil veintidos. Opóngase. Registrador.

Reg. 2023-M0361 - M. 19654275 - Valor C\$ 95.00

Solicitante: TAJUMULCO STOCK COMPANY, S.A.-

Domicilio: República de Panamá

Apoderado: MARGIE ISABEL GONZÁLEZ Tipo de Marca: Marca de Fábrica y Comercio

Signo solicitado:

POMAR

Clasificación internacional de Niza:

Clase: 5

Productos/Servicios: HERBICIDAS.

Número de expediente: 2022-002561

Fecha de Presentación de la Solicitud: 13 de octubre del 2022. El presente aviso tiene una vigencia de 15 días hábiles, contadosa a partir de su entrega. Emitido en la ciudad de Managua, Nicaragua diecinueve de octubre, del año dos mil veintidos. Opóngase. Registrador.

Reg. 2023-M0362 - M. 19654346 - Valor C\$ 95.00

Solicitante: TAJUMULCO STOCK COMPANY, S.A.-

Domicilio: República de Panamá

Apoderado: MARGIE ISABEL GONZÁLEZ Tipo de Marca: Marca de Fábrica y Comercio

Signo solicitado:

PAREDON

Clasificación internacional de Niza:

Clase: 5

Productos/Servicios: INSECTICIDAS.

Número de expediente: 2022-002559

Fecha de Presentación de la Solicitud: 13 de octubre del 2022. El presente aviso tiene una vigencia de 15 días hábiles, contados a partir de su entrega. Emitido en la ciudad de Managua, Nicaragua diecinueve de octubre, del año dos mil veintidos. Opóngase. Registrador.

Reg. 2023-M0363 - M. 19654446 - Valor C\$ 95.00

Solicitante: TAJUMULCO STOCK COMPANY, S.A.-

Domicillo: República de Panamá

Apoderado: MARGIE ISABEL GONZÁLEZ Tipo de Marca: Marca de Fábrica y Comercio Signo solicitado:

REINADO BF

Clasificación internacional de Niza:

Clase: 5

Productos/Servicios: FUNGICIDAS.

Número de expediente: 2022-002558

Fecha de Presentación de la Solicitud: 13 de octubre del 2022. El presente aviso tiene una vigencia de 15 días hábiles, contados a partir de su entrega. Emitido en la ciudad de Managua, Nicaragua diecinueve de octubre, del año dos mil veintidos. Opóngase. Registrador.

Reg. 2023-M0364 - M. 19654519 - Valor C\$ 95.00

Solicitante: TAJUMULCO STOCK COMPANY, S.A.-

Domicilio: República de Panamá

Apoderado: MARGIE ISABEL GONZÁLEZ Tipo de Marca: Marca de Fábrica y Comercio

Signo solicitado:

RODEO

Clasificación internacional de Niza:

Clase: 5

Productos/Servicios: HERBICIDAS.

Número de expediente: 2022-002566

Fecha de Presentación de la Solicitud: 13 de octubre del 2022. El presente aviso tiene una vigencia de 15 días hábiles, contados a partir de su entrega. Emitido en la ciudad de Managua, Nicaragua diecinueve de octubre, del año dos mil veintidos. Opóngase. Registrador.

Reg. 2023-M0365 - M. 19654629 - Valor C\$ 95.00

Solicitante: International Truck Intellectual Property

Company, LLC-

Domicilio: Estados Unidos de América Apoderado: MARGIE ISABEL GONZÁLEZ Tipo de Marca: Marca de Fábrica y Comercio

Signo solicitado:

S13

Clasificación internacional de Niza:

Clase: 7

Productos/Servicios:

Motores de combustión interna que no sean para vehículos terrestres.

Número de expediente: 2022-002532

Fecha de Presentación de la Solicitud: 12 de octubre del 2022. El presente aviso tiene una vigencia de 15 días hábiles, contados a partir de su entrega. Emitido en la ciudad de Managua, Nicaragua diecisiete de octubre, del año dos mil veintidos. Opóngase. Registrador.

Reg. 2023-M0366 - M. 19654726 - Valor C\$ 95.00

Solicitante: INDUSTRIA LA POPULAR, S.A.-

Domicilio: República de Guatemala

Apoderado: EMELYN ZENEYDA OCAMPO RUGAMA

Tipo de Marca: Marca de Fábrica y Comercio

Signo solicitado:

AROMAX

Clasificación internacional de Niza:

Clase: 5

Productos/Servicios:

Productos antibacterianos para limpieza de las manos; preparaciones antibacterianas para la limpieza del hogar; jabones antibacterianos, desinfectantes.

Número de expediente: 2022-002382

Fecha de Presentación de la Solicitud: 23 de septiembre

del 2022.

El presente aviso tiene una vigencia de 15 días hábiles, contados a partir de su entrega. Emitido en la ciudad de Managua, Nicaragua veinticuatro de octubre, del año dos mil veintidos. Opóngase. Registrador.

Reg. 2023-M0367 - M. 19658138 - Valor C\$ 290.00

Solicitante: RAVAGO S.A.-Domicilio: Luxemburgo

Apoderado: MARGIE ISABEL GONZÁLEZ Tipo de Marca: Marca de Fábrica y Comercio

Signo solicitado:

VIDARABLEND

Clasificación internacional de Niza:

Clase: 1

Aditivos químicos para alimentos; aditivos quimicos para su uso en la fabricación de alimentos para animales; enzimas para su uso en alimentos y bebidas; proteinas para la industria alimentaria; emulsionantes para su uso en la fabricación de alimentos; productos químicos para conservar alimentos; carbón animal; negro animal; estiércol; albúmina animal [materia prima]; preparaciones de carbón animal; albúmina [animal o vegetal, materia prima]; agentes antiaglomerantes usados en la fabricación de piensos para animales; enzimas para favorecer la digestión utilizadas en la fabricación de alimentos para animales; antioxidantes para fabricar complementos alimenticios; proteínas para fabricar complementos alimenticios; vitaminas para ser utilizadas en la fabricación de suplementos alimenticios; edulcorantes artificiales [productos químicos]; productos químicos para uso industrial; compuestos químicos resistentes a los ácidos; bases [productos químicos]; productos químicos para conservar alimentos; preparaciones químicas para ahumar carne; preparaciones químicas de uso científico que no sean para uso médico ni veterinario; aditivos para ensilaje [conservantes]; productos químicos para uso industrial; composiciones químicas para el tratamiento del agua; productos químicos para uso en acuicultura; productos

químicos para estabilizar alimentos; catalizadores para su uso en procesos químicos; preparaciones químicas para su uso en la fabricación de productos cosméticos; reactivos químicos que no sean para uso médico ni veterinario; edulcorantes artificiales para bebidas; mezclas edulcorantes artificiales; fermentos para uso químico; productos químicos para uso agrícola, excepto fungicidas, herbicidas, insecticidas y parasiticidas; disolventes aromáticos para uso industrial y comercial; disolventes desengrasantes para su uso en procesos de fabricación; ácidos minerales; fertilizantes anorgánicos; fertilizantes inorgánicos; sales inorgánicas para uso industrial; revestimientos líquidos [productos químicos]; recubrimientos químicos para su uso en la industria alimentaria; compuestos químicos y orgánicos para su uso en la fabricación de alimentos y bebidas; antioxidantes para procesos de fabricación; preparaciones enzimáticas para la industria alimentaria; preparaciones enzimáticas para uso industrial; cultivos bacterianos para agregar a productos alimenticios; alginatos para la industria alimentaria; preparados bacteriológicos para la industria alimentaria; enzimas para la industria alimentaria; productos químicos para conservar alimentos; antioxidantes para su uso en la fabricación de productos alimenticios; aditivos químicos para alimentos; emulsionantes para su uso en la fabricación de alimentos; enzimas para utilizar en la fabricación de alimentos para animales de compañía; enzimas para utilizar en el procesado de subproductos alimenticios; proteína para su uso en la elaboración de alimentos; vitaminas para su uso en la fabricación de productos alimenticios; antioxidantes para su uso en la fabricación de alimentos y bebidas; lecitina para uso industrial en la fabricación de productos alimenticios: proteínas para su uso en la elaboración de comidas y bebidas; levadura para fines científicos; nutrientes de levaduras para uso industrial; levadura para su uso en la producción de biocombustibles; reactivos químicos para su uso en la identificación de la levadura empleando asimilación de azúcares; productos químicos derivados de la leche; agentes filtrantes para la industria de las bebidas; preparaciones químicas para clarificar bebidas; preparaciones químicas para su uso en la producción de lácteos; preparaciones químicas para su uso en la industria de los productos lácteos; enzimas para utilizar en la industria de los productos lácteos; reactivos de diagnóstico, excepto para uso médico o veterinario; cultivos, excepto para uso médico o veterinario; bactericidas, excepto para uso médico y veterinario; preparaciones de diagnóstico que no sean para uso médico ni veterinario; enzimas [que no sean para uso médico o veterinario]; adyuvantes que no sean para uso médico ni veterinario; reactivos para pruebas químicas [que no sean para uso médico o veterinario]; productos químicos de diagnóstico [que no sean para uso médico o uso veterinario]; sustancias biológicas, que no sean para uso médico o veterinario; reactivos químicos que no sean para uso médico ni veterinario; reactivos químicos que no sean para uso médico ni veterinario; cultivos bacteriológicos, excepto para uso médico y veterinario; preparaciones bacterianas que no sean para uso médico ni veterinario; papel reactivo que no sea para uso médico o veterinario; productos químicos que tengan propiedades antimicrobianas [excepto médicos o veterinarios]; estimulantes de crecimiento, excepto para uso médico o veterinario; preparaciones de diagnóstico que no sean para uso médico ni veterinario; preparaciones de diagnóstico que no sean para uso médico ni veterinario; productos bacterianos, excepto para uso médico o veterinario. Clase: 29

Extractos de algas, para uso alimenticio; algas comestibles secas; algas preparadas para alimentación humana; aceites para uso alimenticio; aceites comestibles; grasas comestibles; aceite de linaza [comestible]; aceites aromatizados; semillas preparadas; aceite de hueso para uso alimenticio; aceites y grasas comestibles; aceites comestibles para glasear alimentos; mezclas que contienen grasa para untar; aceites comestibles para cocinar alimentos; materias grasas para elaborar grasas alimenticias; aceites comestibles derivados del pescado [excepto aceite de higado de bacalao]; aceites y grasas comestibles; grasas animales para uso alimenticio; grasa de carne de vacuno; grasa de coco; grasas de maíz; grasas para cocinar; grasas vegetales para cocinar; grasas vegetales para uso alimenticio; grasa de coco; mezclas que contienen grasa para untar; margarina; sucedáneos de la margarina; aceite de palma para uso alimenticio; aceite de nuez de palma para uso alimenticio; nata artificial (sucedáneos de productos lácteos).

Clase: 30

Extractos de malta para uso alimenticio; extractos de malta usados como aromatizantes; extractos de café de malta; levadura; extractos de levadura para la alimentación humana; levadura en polvo; levadura para hacer cerveza; extractos de levadura para la alimentación humana; levadura para la elaboración de cerveza; levadura y otros agentes fermentadores; levadura para uso enológico; extractos de levadura para la alimentación humana; levadura para uso como ingrediente alimentario; granos preparados, almidones y productos fabricados con los mismos, productos para panadería y levaduras.

Número de expediente: 2022-002411

Fecha de Presentación de la Solicitud: 27 de septiembre del 2022.

El presente aviso tiene una vigencia de 15 días hábiles, contados a partir de su entrega. Emitido en la ciudad de Managua, Nicaragua veinticuatro de octubre, del año dos mil veintidos. Opóngase. Registrador.

Reg. 2023-M0377 - M. 19614483 - Valor C\$ 95.00

Solicitante: Derivados de Maíz Alimenticio, S.A.

Domicilio: Costa Rica

Apoderado: ANA TERESA RIZO BRICEÑO Tipo de Marca: Marca de Fábrica y Comercio

Signo solicitado:

MISSION SUAVES

Clasificación internacional de Niza:

Clase: 30

Productos/Servicios:

Productos derivados de harina de maíz y de trigo; preparaciones hechas de cereales; tortillas; envolturas (wraps); pan plano; naan; roti; pan de pita. Número de expediente: 2022-002462

Fecha de Presentación de la Solicitud: 3 de octubre del 2022. El presente aviso tiene una vigencia de 15 días hábiles, contados a partir de su entrega. Emitido en la ciudad de Managua, Nicaragua cinco de octubre, del año dos mil veintidos. Opóngase. Registrador.

Reg. 2023-M0378 - M. 19614247 - Valor C\$ 95.00

Solicitante: The Procter & Gamble Company Domicilio: Estados Unidos de América Apoderado: ANA TERESA RIZO BRICEÑO Tipo de Marca: Marca de Fábrica y Comercio

Signo solicitado:

AUSSIE 3 MINUTE MIRACLE

Clasificación internacional de Niza:

Clase: 3

Productos/Servicios:

Preparaciones para el cuidado del cabello. Número de expediente: 2022-002461

Fecha de Presentación de la Solicitud: 3 de octubre del 2022. El presente aviso tiene una vigencia de 15 días hábiles, contados a partir de su entrega. Emitido en la ciudad de Managua, Nicaragua cinco de octubre, del año dos mil veintidos. Opóngase. Registrador.

Reg. 2023-M0379 - M. 19720388 - Valor C\$ 95.00

Solicitante: LABORATORIOS LA SANTÉ, S. A.

Domicilio: Colombia

Apoderado: Ana Carolina Barquero Urroz

Tipo de Marca: Expresión o Señal de Publicidad Comercial

Signo solicitado:

Plan más Salud

Se empleará:

Para atraer la atención del público consumidor en relación a la Marca de Fábrica y Comercio: LA SANTÉ, número de registro: 2022135426, Tomo: 447, Folio: 45 del Libro de Inscripciones para amparar: Productos farmacéuticos especialmente: analgésicos, anti inflamatorios, antibióticos, anti amebianos, antiasmáticos, antiparasitarios, antialérgicos, antimicóticos, antihipertensivos, antiulcerosos, hipolipemiantes, anticonvulsivos, vasodilatadores, diuréticos, mucolíticos, prokinéticos, antiácidos, antiespasmódicos, laxantes, antidiarréicos, antitrombóticos, antiarritmicos, beta-bloqueadores, antagonistas de calcio, corticosteroides, antirreumáticos y anticonvulsivantes todos en las siguientes presentaciones farmacéuticas: cápsulas, tabletas, jarabes, suspensiones, gotas, inyectables, emulsiones, cremas y ungüentos. Clase 05 Internacional.

Número de expediente: 2022-002849

Fecha de Presentación de la Solicitud: 7 de noviembre del 2022.

El presente aviso tiene una vigencia de 15 días hábiles,

contados a partir de su entrega. Emitido en la ciudad de Managua, Nicaragua nueve de noviembre, del año dos mil veintidos. Opóngase. Registrador.

Reg. 2023-M0380 - M. 19739897 - Valor C\$ 95.00

Solicitante: Univision Digital IP Holdings, LLC

Domicilio: Estados Unidos de América

Apoderado: LIA ESPERANZA INCER FLORES

Tipo de Marca: Marca de Servicios

Signo solicitado:

LÍNEA DE FUEGO

Clasificación internacional de Niza:

Clase: 41

Productos/Servicios:

Servicios de entretenimiento, en concreto, proporción de un programa continúo distribuido por televisión, satélite, Internet y redes de comunicación inalámbricas, presentando debates de noticias y eventos actuales.

Número de expediente: 2022-000594

Fecha de Presentación de la Solicitud: 15 de marzo del 2022. El presente aviso tiene una vigencia de 15 días hábiles, contados a partir de su entrega. Emitido en la ciudad de Managua, Nicaragua veintidos de febrero, del año dos mil veintitres. Opóngase. Registrador.

Reg. 2023-M0381 - M. 19741324 - Valor C\$ 95.00

Solicitante: Immersive Health Solutions LLC Domicilio: Estados Unidos de América

Apoderado: CARLOS EDUARDO TÉLLEZ PÁRAMO Tipo de Marca: Marca de Fábrica y Comercio y Marca de

Servicios

Signo solicitado:

REALITY ONE

Clasificación internacional de Niza:

Clase: 9

Aparatos e instrumentos científicos, topográficos, fotográficos, cinematográficos, ópticos, de pesaje, de medición, de señalización, de control (supervisión), de salvamento y de enseñanza; aparatos de grabación, transmisión o reproducción de sonido o imágenes; equipos de tratamiento de datos; aparatos de comunicación de datos que transmiten datos e información a bases de datos; aparatos de almacenamiento de datos; aparatos de medición de los valores relativos a la aptitud y al ejercicio; aparatos e instrumentos de química; aparatos científicos de laboratorio reutilizables; cámaras; lentes ópticas; lentes de contacto; gafas inteligentes; gafas; gafas; productos ópticos; aparatos e instrumentos ópticos; chips de ordenador; circuitos integrados; aparatos de telecomunicaciones para redes móviles para el envío, recepción y almacenamiento de datos digitales; computadoras, hardware de computadora, periféricos de computadora, pantallas táctiles interactivas, interfaces [para computadoras]; teléfonos inteligentes; relojes inteligentes; auriculares; auriculares; auriculares, gafas y gafas de realidad virtual y aumentada; hardware informático portátil; dispositivos periféricos; periféricos portátiles, interfaces, controladores y controles remotos para su uso con computadoras, hardware de computadora, aparatos e instrumentos de telecomunicaciones, teléfonos inteligentes, relojes inteligentes, auriculares, auriculares, dispositivos de transmisión de medios, reproductores multimedia portátiles, cámaras, auriculares de realidad virtual y aumentada, gafas y gafas, y gafas inteligentes; software informático; software para acceder, navegar y buscar archivos de audio y video descargables, información y comentarios disponibles en línea desde bases de datos o internet; software de realidad virtual y aumentada; medios de grabación digitales; archivos de audio descargabl es, archivos de imagen, archivos de vídeo, archivos de música y contenido multimedia.

Clase: 10

Aparatos e instrumentos quirúrgicos y médicos; aparatos y dispositivos quirúrgicos y terapéuticos de imágenes, diagnóstico y monitoreo que utilizan realidad virtual y aumentada; sensores de salud, estado físico, ejercicio y bienestar, monitores, aparatos de medición y pantallas; aparatos médicos y equipos para diagnóstico y terapia.

Clase: 42

Servicios científicos y tecnológicos en el campo de la medicina y la cirugía; investigación en el campo de los servicios, productos, aparatos, equipos, instrumentos y preparaciones médicas y quirúrgicas; servicios de diseño y desarrollo relacionados con dispositivos médicos, hardware informático y periféricos informáticos; diseño, desarrollo, mantenimiento y actualización de programas informáticos; programación informática; crear y mantener sitios web; diseño y mantenimiento de bases de datos informáticas; almacenamiento electrónico de datos; servicios de computación en la nube; proporcionar software no descargable; servicios de consulta para el desarrollo de sistemas informáticos, bases de datos y aplicaciones; consultoría en seguridad informática y seguridad de datos; servicios de cifrado de datos; proporcionar información sobre hardware o software informático en línea; mantenimiento, reparación y actualización de hardware, software, periféricos y aplicaciones de computadoras; servicios de asesoramiento y apoyo técnico relacionados con productos médicos y quirúrgicos, aparatos, equipos, instrumentos, equipos informáticos y programas informáticos; proporcionar motores de búsqueda para obtener datos a través de Internet y otras redes de comunicaciones electrónicas; la creación de índices de información en línea, sitios y otros recursos disponibles en Internet y otras redes de comunicaciones electrónicas; proporcionar un portal de Internet que permita a los usuarios obtener una vista previa y descargar libros electrónicos, publicaciones y otros documentos; servicios de análisis e investigación industrial; investigación médica; laboratorios médicos; servicios de información, asesoramiento y consultoría relativos a todo lo anterior.

Clase: 44

Servicios educativos y de capacitación para profesionales médicos y de la salud que utilizan realidad virtual y aumentada; Servicios médicos, de salud, de acondicionamiento físico, de ejercicio y de bienestar, diagnóstico, detección, evaluación, evaluación, monitoreo y asesoramiento utilizando realidad virtual y aumentada; proporcionar información en los campos de la atención médica, la salud, el estado físico, el ejercicio y el bienestar; proporcionar un sitio web con información sobre atención médica, salud, estado físico, ejercicio y bienestar. Número de expediente: 2022-002036

Fecha de Presentación de la Solicitud: 17 de agosto del 2022. El presente aviso tiene una vigencia de 15 días hábiles, contados a partir de su entrega. Emitido en la ciudad de Managua, Nicaragua nueve de enero, del año dos mil veintitres. Opóngase. Registrador.

SECCIÓN JUDICIAL

Reg. 2023-00799 - M. 20260736 - Valor - C\$ 285.00

EDICTO

Número de Asunto: 000036-ORR2-2023-CO

Número de Asunto Principal: 000036-ORR2-2023-CO

Número de Asunto Antiguo:

Juzgado Local Civil Oral de Rivas Circunscripción Sur. Diez de febrero de dos mil veintitrés. Las once y cincuenta y siete minutos de la mañana.-

La señora MIRIAN VANESA GONZÁLEZ AGUIRRE solicita ser declarada heredera universal de todos los bienes, derechos y acciones que a su muerte dejara la señora MYRIAN BERNARDA AGUIRRE AYERDIS (Q.E.P.D) conocida socialmente como MIRYAN AGUIRRE AYERDIS y registralmente conocida como MIRIAM AGUIRRE DE GONZÁLEZ. Publíquese por edictos tres veces, con intervalo de cinco días en un periódico de circulación nacional o en el portal Web de Publicaciones Judiciales del Poder Judicial, para que quien se crea con igual o mejor derecho comparezca a oponerse al juzgado dentro de treinta días a partir de la última publicación.

(F) Jueza. (F) Secretario Judicial ARJORUCA.

3-3

UNIVERSIDADES

Reg. 2023-TP3963 - M. 18842413 - Valor C\$ 145.00

CERTIFICACIÓN

La suscrita Secretaria General de la Universidad Americana (UAM) CERTIFICA que en el Libro Registro de Títulos de Pregrado Tomo XLVI del Departamento de Registro Académico rola con el número 119 en el folio 119 la inscripción del Título que íntegramente dice: "Número 119. La suscrita Directora de Registro Académico de la Universidad Americana procede a inscribir el Título que literalmente dice: En el ángulo superior izquierdo, el Escudo Nacional - República de Nicaragua. Del mismo lado, en la parte inferior, una fotografía a colores con un sello repujado

de Secretaría General. En el ángulo superior derecho, el Escudo de la Universidad Americana. Al centro, entre los dos escudos: LA UNIVERSIDAD AMERICANA, debajo de la misma, centrado las siglas UAM, debajo de las siglas: POR CUANTO:

LUIS ERNESTO GONZÁLEZ CALDERÓN Natural de Nicaragua, con documento de Identidad Nº 201-250997-0003K, ha aprobado en el mes de enero del año dos mil veintitrés los estudios y requisitos académicos, conforme el Plan de Estudio de la carrera de Ingeniería Civil POR TANTO: le extiende el Título de Ingeniero Civil Con las facultades y prerrogativas que legalmente le corresponden.

Dado en la ciudad de Managua, República de Nicaragua a los diez días del mes de febrero del año dos mil veintitrés. Firma llegible. Martín Guevara Cano, Rector. Firma llegible. Thelma Sandoval Suazo. Secretaria General. Hay un sello seco con el logo de la UAM impregnado en una estampa dorada.

Registrado: Número 119, Folio 119, Tomo del registro de Títulos XLVI. En la ciudad de Managua, el día 10 del mes de febrero del año 2023. Firma ilegible. Yanina Argüello Castillo. Director o Directora del Registro."

Es conforme con su original con el que fue debidamente cotejado, Managua diez de febrero del año dos mil veintitrés. Firma ilegible. MSc. Yanina Argüello Castillo. Directora. Hay un sello."

Es conforme con su original con el que fue debidamente cotejado, Managua diez de febrero del año dos mil veintitrés. (f) Dra. Thelma Sandoval Suazo. Secretaria General.

Reg. 2023-TP3964 - M. 18842413 - Valor C\$ 145.00

CERTIFICACIÓN

La suscrita Secretaria General de la Universidad Americana (UAM) CERTIFICA que en el Libro Registro de Títulos de Pregrado Tomo XLVI del Departamento de Registro Académico rola con el número 120 en el folio 120 la inscripción del Título que integramente dice: "Número 120. La suscrita Directora de Registro Académico de la Universidad Americana procede a inscribir el Título que literalmente dice: En el ángulo superior izquierdo, el Escudo Nacional - República de Nicaragua. Del mismo lado, en la parte inferior, una fotografía a colores con un sello repujado de Secretaría General. En el ángulo superior derecho, el Escudo de la Universidad Americana. Al centro, entre los dos escudos: LA UNIVERSIDAD AMERICANA, debajo de la misma, centrado las siglas UAM, debajo de las siglas: POR CUANTO:

LUIS ARMANDO IGLESIAS GUTIÉRREZ Natural de Nicaragua, con documento de Identidad N° 241-230401-1004D, ha aprobado en el mes de enero del año dos mil veintitrés los estudios y requisitos académicos, conforme el Plan de Estudio de la carrera de Ingeniería Civil POR

TANTO: le extiende el Título de Ingeniero Civil Con las facultades y prerrogativas que legalmente le corresponden.

Dado en la ciudad de Managua, República de Nicaragua a los diez días del mes de febrero del año dos mil veintitrés. Firma llegible. Martín Guevara Cano, Rector. Firma llegible. Thelma Sandoval Suazo. Secretaria General. Hay un sello seco con el logo de la UAM impregnado en una estampa dorada.

Registrado: Número 120, Folio 120, Tomo del registro de Títulos XLVI. En la ciudad de Managua, el día 10 del mes de febrero del año 2023. Firma ilegible. Yanina Argüello Castillo. Director o Directora del Registro."

Es conforme con su original con el que fue debidamente cotejado, Managua diez de febrero del año dos mil veintitrés. Firma ilegible. MSc. Yanina Argüello Castillo. Directora. Hay un sello."

Es conforme con su original con el que fue debidamente cotejado, Managua diez de febrero del año dos mil veintitrés. (f) Dra. Thelma Sandoval Suazo. Secretaria General.

Reg. 2023-TP3965 - M. 18842413 - Valor C\$ 145.00

CERTIFICACIÓN

La suscrita Secretaria General de la Universidad Americana (UAM) CERTIFICA que en el Libro Registro de Títulos de Pregrado Tomo XLVI del Departamento de Registro Académico rola con el número 121 en el folio 121 la inscripción del Título que íntegramente dice: "Número 121. La suscrita Directora de Registro Académico de la Universidad Americana procede a inscribir el Título que literalmente dice: En el ángulo superior izquierdo, el Escudo Nacional - República de Nicaragua. Del mismo lado, en la parte inferior, una fotografía a colores con un sello repujado de Secretaría General. En el ángulo superior derecho, el Escudo de la Universidad Americana. Al centro, entre los dos escudos: LA UNIVERSIDAD AMERICANA, debajo de la misma, centrado las siglas UAM, debajo de las siglas: POR CUANTO:

VICTOR MANUEL MARÍN FERNÁNDEZ Natural de Nicaragua, con documento de Identidad Nº 001-281299-1078Q, ha aprobado en el mes de enero del año dos mil veintitrés los estudios y requisitos académicos, conforme el Plan de Estudio de la carrera de Ingeniería Civil POR TANTO: le extiende el Título de Ingeniero Civil Con las facultades y prerrogativas que legalmente le corresponden.

Dado en la ciudad de Managua, República de Nicaragua a los diez días del mes de febrero del año dos mil veintitrés. Firma Ilegible. Martín Guevara Cano, Rector. Firma Ilegible. Thelma Sandoval Suazo. Secretaria General. Hay un sello seco con el logo de la UAM impregnado en una estampa dorada.

Registrado: Número 121, Folio 121, Tomo del registro de Títulos XLVI. En la ciudad de Managua, el día 10 del mes de febrero del año 2023. Firma ilegible. Yanina Argüello Castillo. Director o Directora del Registro."

Es conforme con su original con el que fue debidamente cotejado, Managua diez de febrero del año dos mil veintitrés. Firma ilegible. MSc. Yanina Argüello Castillo. Directora. Hay un sello."

Es conforme con su original con el que fue debidamente cotejado, Managua diez de febrero del año dos mil veintitrés. (f) Dra. Thelma Sandoval Suazo. Secretaria General.

Reg. 2023-TP3966 - M. 18842413 - Valor C\$ 145.00

CERTIFICACIÓN

La suscrita Secretaria General de la Universidad Americana (UAM) CERTIFICA que en el Libro Registro de Títulos de Pregrado Tomo XLVI del Departamento de Registro Académico rola con el número 122 en el folio 122 la inscripción del Título que íntegramente dice: "Número 122. La suscrita Directora de Registro Académico de la Universidad Americana procede a inscribir el Título que literalmente dice: En el ángulo superior izquierdo, el Escudo Nacional - República de Nicaragua. Del mismo lado, en la parte inferior, una fotografía a colores con un sello repujado de Secretaría General. En el ángulo superior derecho, el Escudo de la Universidad Americana. Al centro, entre los dos escudos: LA UNIVERSIDAD AMERICANA, debajo de la misma, centrado las siglas UAM, debajo de las siglas: POR CUANTO:

CARLOS ARMANDO MELHADO GRANADOS Natural de El Salvador, con documento de Identidad N° 1.7082015223e+11, ha aprobado en el mes de enero del año dos mil veintitrés los estudios y requisitos académicos, conforme el Plan de Estudio de la carrera de Ingeniería Civil POR TANTO: le extiende el Título de Ingeniero Civil Con las facultades y prerrogativas que legalmente le corresponden.

Dado en la ciudad de Managua, República de Nicaragua a los diez días del mes de febrero del año dos mil veintitrés. Firma llegible. Martín Guevara Cano, Rector. Firma llegible. Thelma Sandoval Suazo. Secretaria General. Hay un sello seco con el logo de la UAM impregnado en una estampa dorada.

Registrado: Número 122, Folio 122, Tomo del registro de Títulos XLVI. En la ciudad de Managua, el día 10 del mes de febrero del año 2023. Firma ilegible. Yanina Argüello Castillo. Director o Directora del Registro."

Es conforme con su original con el que fue debidamente cotejado, Managua diez de febrero del año dos mil veintitrés. Firma ilegible. MSc. Yanina Argüello Castillo. Directora. Hay un sello."

Es conforme con su original con el que fue debidamente cotejado, Managua diez de febrero del año dos mil veintitrés. (f) Dra. Thelma Sandoval Suazo. Secretaria General.

Reg. 2023-TP3967 - M. 18842413 - Valor C\$ 145.00

CERTIFICACIÓN

La suscrita Secretaria General de la Universidad Americana (UAM) CERTIFICA que en el Libro Registro de Títulos de Pregrado Tomo XLVI del Departamento de Registro Académico rola con el número 123 en el folio 123 la inscripción del Título que integramente dice: "Número 123. La suscrita Directora de Registro Académico de la Universidad Americana procede a inscribir el Título que literalmente dice: En el ángulo superior izquierdo, el Escudo Nacional - República de Nicaragua. Del mismo lado, en la parte inferior, una fotografía a colores con un sello repujado de Secretaría General. En el ángulo superior derecho, el Escudo de la Universidad Americana. Al centro, entre los dos escudos: LA UNIVERSIDAD AMERICANA, debajo de la misma, centrado las siglas UAM, debajo de las siglas: POR CUANTO:

MARÍA LUISA MENDOZA LÓPEZ Natural de Nicaragua, con documento de Identidad N° 001-150500-1000U, ha aprobado en el mes de enero del año dos mil veintitrés los estudios y requisitos académicos, conforme el Plan de Estudio de la carrera de Ingeniería Civil POR TANTO: le extiende el Título de Ingeniera Civil Con las facultades y prerrogativas que legalmente le corresponden.

Dado en la ciudad de Managua, República de Nicaragua a los diez días del mes de febrero del año dos mil veintitrés. Firma llegible. Martín Guevara Cano, Rector. Firma llegible. Thelma Sandoval Suazo. Secretaria General. Hay un sello seco con el logo de la UAM impregnado en una estampa dorada.

Registrado: Número 123, Folio 123, Tomo del registro de Títulos XLVI. En la ciudad de Managua, el día 10 del mes de febrero del año 2023. Firma ilegible. Yanina Argüello Castillo. Director o Directora del Registro."

Es conforme con su original con el que fue debidamente cotejado, Managua diez de febrero del año dos mil veintitrés. Firma ilegible. MSc. Yanina Argüello Castillo. Directora. Hay un sello."

Es conforme con su original con el que fue debidamente cotejado, Managua diez de febrero del año dos mil veintitrés. (f) Dra. Thelma Sandoval Suazo. Secretaria General.

Reg. 2023-TP3968 - M. 18842413 - Valor C\$ 145.00

CERTIFICACIÓN

La suscrita Secretaria General de la Universidad Americana (UAM) CERTIFICA que en el Libro Registro de Títulos de Pregrado Tomo XLVI del Departamento de Registro Académico rola con el número 124 en el folio 124 la inscripción del Título que integramente dice: "Número 124. La suscrita Directora de Registro Académico de la Universidad Americana procede a inscribir el Título que

literalmente dice: En el ángulo superior izquierdo, el Escudo Nacional - República de Nicaragua. Del mismo lado, en la parte inferior, una fotografía a colores con un sello repujado de Secretaría General. En el ángulo superior derecho, el Escudo de la Universidad Americana. Al centro, entre los dos escudos: LA UNIVERSIDAD AMERICANA, debajo de la misma, centrado las siglas UAM, debajo de las siglas: POR CUANTO:

ANDREA LUCÍA MORALES PALACIOS Natural de Nicaragua, con documento de Identidad N° 001-061099-1004Y, ha aprobado en el mes de enero del año dos mil veintitrés los estudios y requisitos académicos, conforme el Plan de Estudio de la carrera de Ingeniería Civil POR TANTO: le extiende el Título de Ingeniera Civil Cum Laude Con las facultades y prerrogativas que legalmente le corresponden.

Dado en la ciudad de Managua, República de Nicaragua a los diez días del mes de febrero del año dos mil veintitrés. Firma llegible. Martín Guevara Cano, Rector. Firma llegible. Thelma Sandoval Suazo. Secretaria General. Hay un sello seco con el logo de la UAM impregnado en una estampa dorada.

Registrado: Número 124, Folio 124, Tomo del registro de Títulos XLVI. En la ciudad de Managua, el día 10 del mes de febrero del año 2023. Firma ilegible. Yanina Argüello Castillo. Director o Directora del Registro."

Es conforme con su original con el que fue debidamente cotejado, Managua diez de febrero del año dos mil veintitrés. Firma ilegible. MSc. Yanina Argüello Castillo. Directora. Hay un sello."

Es conforme con su original con el que fue debidamente cotejado, Managua diez de febrero del año dos mil veintitrés. (f) Dra. Thelma Sandoval Suazo. Secretaria General.

Reg. 2023-TP3969 - M. 18842413 - Valor C\$ 145.00

CERTIFICACIÓN

La suscrita Secretaria General de la Universidad Americana (UAM) CERTIFICA que en el Libro Registro de Títulos de Pregrado Tomo XLVI del Departamento de Registro Académico rola con el número 125 en el folio 125 la inscripción del Título que integramente dice: "Número 125. La suscrita Directora de Registro Académico de la Universidad Americana procede a inscribir el Título que literalmente dice: En el ángulo superior izquierdo, el Escudo Nacional - República de Nicaragua. Del mismo lado, en la parte inferior, una fotografía a colores con un sello repujado de Secretaría General. En el ángulo superior derecho, el Escudo de la Universidad Americana. Al centro, entre los dos escudos: LA UNIVERSIDAD AMERICANA, debajo de la misma, centrado las siglas UAM, debajo de las siglas: POR CUANTO:

MARCELO ALKALA ROJAS GONZÁLEZ Natural de

Nicaragua, con documento de Identidad N° 001-110700-1023Y, ha aprobado en el mes de enero del año dos mil veintitrés los estudios y requisitos académicos, conforme el Plan de Estudio de la carrera de Ingeniería Civil POR TANTO: le extiende el Título de Ingeniero Civil Cum Laude Con las facultades y prerrogativas que legalmente le corresponden.

Dado en la ciudad de Managua, República de Nicaragua a los diez días del mes de febrero del año dos mil veintitrés. Firma llegible. Martín Guevara Cano, Rector. Firma llegible. Thelma Sandoval Suazo. Secretaria General. Hay un sello seco con el logo de la UAM impregnado en una estampa dorada.

Registrado: Número 125, Folio 125, Tomo del registro de Títulos XLVI. En la ciudad de Managua, el día 10 del mes de febrero del año 2023. Firma ilegible. Yanina Argüello Castillo. Director o Directora del Registro."

Es conforme con su original con el que fue debidamente cotejado, Managua diez de febrero del año dos mil veintitrés. Firma ilegible. MSc. Yanina Argüello Castillo. Directora. Hay un sello."

Es conforme con su original con el que fue debidamente cotejado, Managua diez de febrero del año dos mil veintitrés. (f) Dra. Thelma Sandoval Suazo. Secretaria General.

Reg. 2023-TP3970 - M. 18842413 - Valor C\$ 145.00

CERTIFICACIÓN

La suscrita Secretaria General de la Universidad Americana (UAM) CERTIFICA que en el Libro Registro de Títulos de Pregrado Tomo XLVI del Departamento de Registro Académico rola con el número 126 en el folio 126 la inscripción del Título que íntegramente dice: "Número 126. La suscrita Directora de Registro Académico de la Universidad Americana procede a inscribir el Título que literalmente dice: En el ángulo superior izquierdo, el Escudo Nacional - República de Nicaragua. Del mismo lado, en la parte inferior, una fotografía a colores con un sello repujado de Secretaría General. En el ángulo superior derecho, el Escudo de la Universidad Americana. Al centro, entre los dos escudos: LA UNIVERSIDAD AMERICANA, debajo de la misma, centrado las siglas UAM, debajo de las siglas: POR CUANTO:

JOSÉ JOAQUÍN MERCADO MONTENEGRO Natural de Nicaragua, con documento de Identidad N° 401-101097-0002L, ha aprobado en el mes de enero del año dos mil veintitrés los estudios y requisitos académicos, conforme el Plan de Estudio de la carrera de Ingeniería Civil POR TANTO: le extiende el Título de Ingeniero Civil Con las facultades y prerrogativas que legalmente le corresponden.

Dado en la ciudad de Managua, República de Nicaragua a los diez días del mes de febrero del año dos mil veintitrés. Firma llegible. Martín Guevara Cano, Rector. Firma llegible. Thelma Sandoval Suazo. Secretaria General. Hay un sello seco con el logo de la UAM impregnado en una estampa dorada.

Registrado: Número 126, Folio 126, Tomo del registro de Títulos XLVI. En la ciudad de Managua, el dia 10 del mes de febrero del año 2023. Firma ilegible. Yanina Argüello Castillo. Director o Directora del Registro."

Es conforme con su original con el que fue debidamente cotejado, Managua diez de febrero del año dos mil veintitrés. Firma ilegible. MSc. Yanina Arguello Castillo. Directora. Hay un sello."

Es conforme con su original con el que fue debidamente cotejado, Managua diez de febrero del año dos mil veintitrés. (f) Dra. Thelma Sandoval Suazo. Secretaria General.

Reg. 2023-TP3971 - M. 18842413 - Valor C\$ 145.00

CERTIFICACIÓN

La suscrita Secretaria General de la Universidad Americana (UAM) CERTIFICA que en el Libro Registro de Títulos de Pregrado Tomo XLVI del Departamento de Registro Académico rola con el número 127 en el folio 127 la inscripción del Título que íntegramente dice: "Número 127. La suscrita Directora de Registro Académico de la Universidad Americana procede a inscribir el Título que literalmente dice: En el ángulo superior izquierdo, el Escudo Nacional - República de Nicaragua. Del mismo lado, en la parte inferior, una fotografía a colores con un sello repujado de Secretaría General. En el ángulo superior derecho, el Escudo de la Universidad Americana. Al centro, entre los dos escudos: LA UNIVERSIDAD AMERICANA, debajo de la misma, centrado las siglas UAM, debajo de las siglas: POR CUANTO:

JUNIELKA ISAMAR MENDOZA LEIVA Natural de Nicaragua, con documento de Identidad Nº 449-220498-0001B, ha aprobado en el mes de enero del año dos mil veintitrés los estudios y requisitos académicos, conforme el Plan de Estudio de la carrera de Ingeniería Civil POR TANTO: le extiende el Título de Ingeniera Civil Con las facultades y prerrogativas que legalmente le corresponden.

Dado en la ciudad de Managua, República de Nicaragua a los diez días del mes de febrero del año dos mil veintitrés. Firma Ilegible. Martín Guevara Cano, Rector. Firma Ilegible. Thelma Sandoval Suazo. Secretaria General. Hay un sello seco con el logo de la UAM impregnado en una estampa dorada.

Registrado: Número 127, Folio 127, Tomo del registro de Títulos XLVI. En la ciudad de Managua, el día 10 del mes de febrero del año 2023. Firma ilegible. Yanina Argüello Castillo. Director o Directora del Registro."

Es conforme con su original con el que fue debidamente cotejado, Managua diez de febrero del año dos mil veintitrés. Firma ilegible. MSc. Yanina Argüello Castillo. Directora. Hay un sello."

Es conforme con su original con el que fue debidamente cotejado, Managua diez de febrero del año dos mil veintitrés. (f) Dra. Thelma Sandoval Suazo. Secretaria General.

Reg. 2023-TP3972 - M. 18842413 - Valor C\$ 145.00

CERTIFICACIÓN

La suscrita Secretaria General de la Universidad Americana (UAM) CERTIFICA que en el Libro Registro de Títulos de Pregrado Tomo XLVI del Departamento de Registro Académico rola con el número 128 en el folio 128 la inscripción del Título que integramente dice: "Número 128. La suscrita Directora de Registro Académico de la Universidad Americana procede a inscribir el Título que literalmente dice: En el ángulo superior izquierdo, el Escudo Nacional - República de Nicaragua. Del mismo lado, en la parte inferior, una fotografía a colores con un sello repujado de Secretaría General. En el ángulo superior derecho, el Escudo de la Universidad Americana. Al centro, entre los dos escudos: LA UNIVERSIDAD AMERICANA, debajo de la misma, centrado las siglas UAM, debajo de las siglas: POR CUANTO:

MANRIQUE ISMAEL REYES BÁRCENAS Natural de Nicaragua, con documento de Identidad N° 001-211200-1024E, ha aprobado en el mes de enero del año dos mil veintitrés los estudios y requisitos académicos, conforme el Plan de Estudio de la carrera de Ingeniería Civil POR TANTO: le extiende el Título de Ingeniero Civil Con las facultades y prerrogativas que legalmente le corresponden.

Dado en la ciudad de Managua, República de Nicaragua a los diez días del mes de febrero del año dos mil veintitrés. Firma Ilegible. Martín Guevara Cano, Rector. Firma Ilegible. Thelma Sandoval Suazo. Secretaria General. Hay un sello seco con el logo de la UAM impregnado en una estampa dorada.

Registrado: Número 128, Folio 128, Tomo del registro de Títulos XLVI. En la ciudad de Managua, el día 10 del mes de febrero del año 2023. Firma ilegible. Yanina Argüello Castillo. Director o Directora del Registro."

Es conforme con su original con el que fue debidamente cotejado, Managua diez de febrero del año dos mil veintitrés. Firma ilegible. MSc. Yanina Argüello Castillo. Directora. Hay un sello."

Es conforme con su original con el que fue debidamente cotejado, Managua diez de febrero del año dos mil veintitrés. (f) Dra. Thelma Sandoval Suazo. Secretaria General.

Reg. 2023-TP3973 - M. 18842413 - Valor C\$ 145.00

CERTIFICACIÓN

La suscrita Secretaria General de la Universidad Americana (UAM) CERTIFICA que en el Libro Registro de Títulos de Pregrado Tomo XLVI del Departamento de Registro

Académico rola con el número 129 en el folio 129 la inscripción del Título que integramente dice: "Número 129. La suscrita Directora de Registro Académico de la Universidad Americana procede a inscribir el Título que literalmente dice: En el ángulo superior izquierdo, el Escudo Nacional - República de Nicaragua. Del mismo lado, en la parte inferior, una fotografía a colores con un sello repujado de Secretaría General. En el ángulo superior derecho, el Escudo de la Universidad Americana. Al centro, entre los dos escudos: LA UNIVERSIDAD AMERICANA, debajo de la misma, centrado las siglas UAM, debajo de las siglas: POR CUANTO:

MOHAMMAD NATSHEH SHIHAB Natural de Israel, con documento de Identidad N° 888-260300-1002J, ha aprobado en el mes de enero del año dos mil veintitrés los estudios y requisitos académicos, conforme el Plan de Estudio de la carrera de Ingeniería Industrial POR TANTO: le extiende el Título de Ingeniero Industrial Con las facultades y prerrogativas que legalmente le corresponden.

Dado en la ciudad de Managua, República de Nicaragua a los diez días del mes de febrero del año dos mil veintitrés. Firma llegible. Martín Guevara Cano, Rector. Firma llegible. Thelma Sandoval Suazo. Secretaria General. Hay un sello seco con el logo de la UAM impregnado en una estampa dorada.

Registrado: Número 129, Folio 129, Tomo del registro de Títulos XLVI. En la ciudad de Managua, el día 10 del mes de febrero del año 2023. Firma ilegible. Yanina Argüello Castillo. Director o Directora del Registro."

Es conforme con su original con el que fue debidamente cotejado, Managua diez de febrero del año dos mil veintitrés. Firma ilegible. MSc. Yanina Argüello Castillo. Directora. Hay un sello."

Es conforme con su original con el que fue debidamente cotejado, Managua diez de febrero del año dos mil veintitrés. (f) Dra. Thelma Sandoval Suazo. Secretaria General.

Reg. 2023-TP3974 - M. 18842413 - Valor C\$ 145.00

CERTIFICACIÓN

La suscrita Secretaria General de la Universidad Americana (UAM) CERTIFICA que en el Libro Registro de Títulos de Pregrado Tomo XLVI del Departamento de Registro Académico rola con el número 130 en el folio 130 la inscripción del Título que integramente dice: "Número 130. La suscrita Directora de Registro Académico de la Universidad Americana procede a inscribir el Título que literalmente dice: En el ángulo superior izquierdo, el Escudo Nacional - República de Nicaragua. Del mismo lado, en la parte inferior, una fotografía a colores con un sello repujado de Secretaría General. En el ángulo superior derecho, el Escudo de la Universidad Americana. Al centro, entre los dos escudos: LA UNIVERSIDAD AMERICANA, debajo de la misma, centrado las siglas UAM, debajo de las siglas: POR CUANTO:

SOFÍA MARCELA SANTAMARÍA GUERRERO Natural de Nicaragua, con documento de Identidad Nº 001-040900-1038N, ha aprobado en el mes de enero del año dos mil veintitrés los estudios y requisitos académicos, conforme el Plan de Estudio de la carrera de Ingeniería Industrial POR TANTO: le extiende el Título de Ingeniera Industrial Magna Cum Laude Con las facultades y prerrogativas que legalmente le corresponden.

Dado en la ciudad de Managua, República de Nicaragua a los diez días del mes de febrero del año dos mil veintitrés. Firma llegible. Martín Guevara Cano, Rector. Firma llegible. Thelma Sandoval Suazo. Secretaria General. Hay un sello seco con el logo de la UAM impregnado en una estampa dorada.

Registrado: Número 130, Folio 130, Tomo del registro de Títulos XLVI. En la ciudad de Managua, el día 10 del mes de febrero del año 2023. Firma ilegible. Yanina Argüello Castillo. Director o Directora del Registro."

Es conforme con su original con el que fue debidamente cotejado, Managua diez de febrero del año dos mil veintitrés. Firma ilegible. MSc. Yanina Argüello Castillo. Directora. Hay un sello."

Es conforme con su original con el que fue debidamente cotejado, Managua diez de febrero del año dos mil veintitrés. (f) Dra. Thelma Sandoval Suazo. Secretaria General.

Reg. 2023-TP3975 - M. 18842413 - Valor C\$ 145.00

CERTIFICACIÓN

La suscrita Secretaria General de la Universidad Americana (UAM) CERTIFICA que en el Libro Registro de Títulos de Pregrado Tomo XLVI del Departamento de Registro Académico rola con el número 131 en el folio 131 la inscripción del Título que integramente dice: "Número 131. La suscrita Directora de Registro Académico de la Universidad Americana procede a inscribir el Título que literalmente dice: En el ángulo superior izquierdo, el Escudo Nacional - República de Nicaragua. Del mismo lado, en la parte inferior, una fotografía a colores con un sello repujado de Secretaría General. En el ángulo superior derecho, el Escudo de la Universidad Americana. Al centro, entre los dos escudos: LA UNIVERSIDAD AMERICANA, debajo de la misma, centrado las siglas UAM, debajo de las siglas: POR CUANTO:

OSCAR ENMANUEL MARTÍNEZ CHAVARRÍA Natural de Nicaragua, con documento de Identidad N° 001-301096-0031K, ha aprobado en el mes de enero del año dos mil veintitrés los estudios y requisitos académicos, conforme el Plan de Estudio de la carrera de Ingeniería Industrial POR TANTO: le extiende el Título de Ingeniero Industrial Con las facultades y prerrogativas que legalmente le corresponden.

Dado en la ciudad de Managua, República de Nicaragua a los diez días del mes de febrero del año dos mil veintitrés. Firma llegible. Martín Guevara Cano, Rector. Firma llegible. Thelma Sandoval Suazo. Secretaria General. Hay un sello seco con el logo de la UAM impregnado en una estampa dorada. Registrado: Número 131, Folio 131, Tomo del registro de Títulos XLVI. En la ciudad de Managua, el día 10 del mes de febrero del año 2023. Firma ilegible. Yanina Argüello Castillo. Director o Directora del Registro."

Es conforme con su original con el que fue debidamente cotejado, Managua diez de febrero del año dos mil veintitrés. Firma ilegible. MSc. Yanina Argüello Castillo. Directora. Hay un sello."

Es conforme con su original con el que fue debidamente cotejado, Managua diez de febrero del año dos mil veintitrés. (f) Dra. Thelma Sandoval Suazo. Secretaria General.

Reg. 2023-TP3976 - M. 18842413 - Valor C\$ 145.00

CERTIFICACIÓN

La suscrita Secretaria General de la Universidad Americana (UAM) CERTIFICA que en el Libro Registro de Títulos de Pregrado Tomo XLVI del Departamento de Registro Académico rola con el número 132 en el folio 132 la inscripción del Título que integramente dice: "Número 132. La suscrita Directora de Registro Académico de la Universidad Americana procede a inscribir el Título que literalmente dice: En el ángulo superior izquierdo, el Escudo Nacional - República de Nicaragua. Del mismo lado, en la parte inferior, una fotografía a colores con un sello repujado de Secretaría General. En el ángulo superior derecho, el Escudo de la Universidad Americana. Al centro, entre los dos escudos: LA UNIVERSIDAD AMERICANA, debajo de la misma, centrado las siglas UAM, debajo de las siglas: POR CUANTO:

DAVID ANDRÉS ESPINOZA FERNÁNDEZ Natural de Nicaragua, con documento de Identidad N° 001-260900-1015L, ha aprobado en el mes de enero del año dos mil veintitrés los estudios y requisitos académicos, conforme el Plan de Estudio de la carrera de Ingeniería en Sistemas de Información POR TANTO: le extiende el Título de Ingeniero en Sistemas de Información Con las facultades y prerrogativas que legalmente le corresponden.

Dado en la ciudad de Managua, República de Nicaragua a los diez días del mes de febrero del año dos mil veintitrés. Firma llegible. Martín Guevara Cano, Rector. Firma llegible. Thelma Sandoval Suazo. Secretaria General. Hay un sello seco con el logo de la UAM impregnado en una estampa dorada.

Registrado: Número 132, Folio 132, Tomo del registro de Títulos XLVI. En la ciudad de Managua, el día 10 del mes de febrero del año 2023. Firma ilegible. Yanina Argüello Castillo. Director o Directora del Registro."

Es conforme con su original con el que fue debidamente cotejado, Managua diez de febrero del año dos mil veintitrés. Firma ilegible. MSc. Yanina Argüello Castillo. Directora. Hay un sello."

Es conforme con su original con el que fue debidamente cotejado, Managua diez de febrero del año dos mil veintitrés. (f) Dra. Thelma Sandoval Suazo. Secretaria General.